
PÁGINA 04

  

gazetadoestado 62 99118-3777 www.gazetadoestado.com.br

Segunda-feira 
  Goiânia, 19 de março de 2018
Ano 13 - Edição 3464 do Estado1R$

gazetadoestado
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em “Malhação”: “Colágeno puro”
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RODRIGO JANOT 

Ex-PGR diz ter “pouco ouvido falar de 
combate à corrupção” na gestão de Dodge
Até setembro passado, 
quando ocupava o cargo de 
procurador-geral da República, 
Rodrigo Janot se deslocava 
por Brasília com uma escolta 
do Batalhão de Operações 
Especiais (Bope) da Polícia 
Militar do Distrito Federal. 
Mesmo depois de deixar o 
cargo, anda em carro blindado 
e com motorista armado 
quando está no Brasil. Nada 
mais diferente da vida que leva 
em Bogotá

 Marcos Correa/PR

Quando deixar o mandato, presidente precisará sustentar que ‘a organização criminosa não existe’, diz Janot 

RECURSO DO MP
Norma que condicionava 
religação de água à 
quitação de todos os 
débitos do CPF é suspensa

Corte Especial suspende 
lei que estabelece prazos 
para atendimento na rede 
pública de saúde

GOIÂNIA

Goiânia terá mais 
bicicletas compartilhadas

TRANSPORTE

AGRICULTURA

Emater presta assistência técnica 
a 120 escolas públicas por ano

O programa Agricultura Urbana, da Emater-DF, funciona há cerca de dez anos e tem como principal alvo as escolas 
públicas da capital. Um dos espaços atendidos é o Centro de Ensino Especial 2, na 612 Sul
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STF analisará 
acusação de 
peculato contra 
atual ministro dos 
Transportes, Portos 
e Aviação Civil

A 2ª turma do STF 
analisa na próxima terça-
-feira, 20, antigo inquéri-
to contra o atual ministro 
dos Transportes, Portos 
e Aviação Civil Maurício 
Quintella Lessa.

O processo foi autu-
ado em 30/12/2009 e fi-
cou com relatoria para o 
então ministro Eros Grau. 
Em maio de 2010, o MPF 
requereu a redistribuição 
à ministra Cármen Lúcia, 
considerando a conexão 
com outro processo, o que 
foi deferido.

Em 2015 o processo foi 
incluído em pauta, mas a 
pedido do deputado Fe-
deral, atual ministro de Es-
tado, foi adiado. No início 
deste mês, quase três anos 
depois, o parquet reque-
reu prioridade no julga-
mento dos autos.

A acusação do MPF é 
de peculato; Quintella é 
acusado de envolvimento 
com irregularidades su-
postamente cometidas 
numa licitação na Secre-
taria de Educação de Ala-
goas, durante o governo de 
seu primo, Ronaldo Lessa.

Quintella tem 46 anos, 
foi técnico judiciário do 
TRT de Maceió e secretário 
Estadual de Educação na 
gestão do seu primo Ro-
naldo Lessa, ex-governa-
dor de Alagoas.

O advogado Nabor Bu-
lhões patrocina a defesa 
do político.

Em 2015, a mesma 2ª 
turma rejeitou denúncia 
do MPF contra Quintella e 
contra o sócio da constru-
tora Gautama (Inq 3.705). 
Segundo a denúncia, o 
deputado teria solicitado 
ao empreiteiro a quantia 
de R$ 120 mil, dividida em 
três parcelas, para prati-
car ato de ofício consis-
tente na apresentação de 
emenda parlamentar à MP 
266/05 para financiar pro-
jeto de interesse da em-
presa em Alagoas. 

Migalhas

Sessão do STF foi marcada pela luta 
feminina por igualdade

“Se há algo que é democrático, no 
pior sentido, é o preconceito contra 
nós, mulheres,” diz Cármen Lúcia

A presidente do STF, mi-
nistra Cármen Lúcia, mani-
festou, na sessão plenária 
desta quinta-feira, 15, pesar 
pela morte da vereadora 
Marielle Franco e de seu 
motorista Anderson Pedro 
Gomes, assassinados a ti-
ros na noite de quarta-feira 
no centro do Rio de Janei-
ro. Segundo a ministra, o 
assassinato da vereadora, 
“de forma crua, perversa e 
cruel, faz com que a gente 
tenha que ter muita força 
para continuar a acreditar 
num marco de humani-
dade do período que es-
tamos vivendo”. Os minis-
tros discutiam dispositivo 
da minirreforma eleitoral 
de 2015 que previa limite 
de 15% dos recursos dos 
fundos partidários a can-
didaturas femininas. Não 
havia qualquer limitação 
para os homens. O limite 
foi julgado inconstitucional. 
Na ocasião, Cármen Lúcia 
destacou que, se há algo 
que é democrático, no pior 
sentido, é o preconceito 
contra as mulheres. “Somos 
muito ainda sofridas com a 
situação que vivemos nós 
mulheres. (...) Chegamos 
sim a alguns cargos – mi-
nistra Rosa, eu, a procura-
dora-Geral – nem por isso, 
deixamos de sofrer discri-
minação. Que ninguém se 
engane sobre isso.”

Ela afirmou que as in-
dignidades, injustiças e pre-
conceitos “fazem com que a 
gente tenha é coragem para 
lutar mais, para que a Cons-
tituição possa ser lida por 
homens e mulheres com a 
igual certeza da eficácia dos 
direitos ali postos”. “Lemos, 
estudamos e ensinamos 
a Constituição no sentido 
de buscar uma sociedade 
fraterna, pluralista e sem 
preconceitos. Mas vivemos 
não lendo o art. 5º, come-
çando por “todos são iguais 
perante a lei”; ao final, o 
que nós temos é uma in-
terrogação diante do que 
vivemos. Todos são iguais 
perante a lei? Quem sofre o 
preconceito e a discrimina-
ção que nós sofremos? Ho-
mens e mulheres são iguais 
em direitos e obrigações? É 
uma interrogação que nos 
colocamos, tal o precon-
ceito, a violência praticada 
de forma direta ou indire-

ta, física ou psicológica de 
toda natureza.” Outros mi-
nistros presentes à sessão 
também se manifestaram 
sobre a luta feminina por 
igualdade e demonstraram 
indignação em razão do as-
sassinato da vereadora.

Edson Fachin manifes-
tou o desejo de “que o si-
lêncio eloquente, coerente 
com a função jurisdicional, 
seja audível contra todas as 
formas de violência”.

Luís Roberto Barroso 
chamou a atenção para a 
atual situação da cidade do 
Rio de Janeiro, a qual de-
nominou de combinação 
medonha de desigualdade, 
corrupção e mediocridade. 
“A única homenagem que a 
gente pode prestar a quem 
luta por justiça e igualdade 
é continuar a luta por justi-
ça e igualdade.”

A ministra Rosa We-
ber citou a saudação utili-
zada na Marcha Mundial 
das Mulheres. “Por nossas 
mortas, nenhum minuto 
de silêncio, mas uma vida 
inteira de dor. Marielle, pre-
sente.” O ministro Luiz Fux 
lamentou que a tragédia no 
Rio tenha acontecido em 
um momento em que “o 
universo feminino ascende 
como a melhor luz no fim 
do nosso túnel”.

Ao associar-se às ma-
nifestações dos colegas, 
Lewandowski afirmou que 
o atual clima de violência, 
ódio e intolerância no país 
não atinge apenas as mu-
lheres negras, mas tam-
bém as demais minorias. 
“É missão do STF estarmos 
atentos e contribuirmos 
para a solução deste grave 
problema e a pacificação 
de nosso país.” O vice-pro-
curador-geral da República, 
Luciano Mariz Maia, tam-
bém se manifestou sobre o 
assassinato da vereadora. 
“A luta da mulher pelo re-
conhecimento da sua dig-
nidade enquanto pessoa 
e pelo reconhecimento da 
sua igualdade traz exem-
plos de muita dor e de mui-
to sangue. Hoje, uma sema-
na após a celebração do Dia 
Internacional da Mulher, 
acordamos atingidos pelas 
balas que mataram a vere-
adora Marielle Franco no 
RJ, e atingem em cheio a 
democracia.  Migalhas

MELHORIA?

Prontuários eletrônicos 
irão melhorar marcação 
de consultas no SUS

Flávia albuquerque/abr 
- O ministro da Saúde, 
Ricardo Barros, defen-
deu a importância da 
implantação dos pron-
tuários eletrônicos no 
SUS (Sistema Único de 
Saúde) e disse que o 
atraso para que os siste-
mas comecem a funcio-
nar se deve a problemas 
licitatórios. Segundo 
ele, com a digitalização, 
cada cidadão poderá ter 
todas as suas informa-
ções de saúde no pró-
prio celular, agendar 
consultas ou confirmar 
presença e ainda avaliar 
cada serviço que recebe.

“Pelo menos 20% das 
pessoas que têm con-
sulta agendada no SUS 
não comparecem. Com 
esse sistema podemos 
chamar para cobrir uma 
consulta de alguém que 

desiste na véspera. Por 
meio do prontuário ele-
trônico será possível 
também que o médi-
co tenha acesso a todo 
o tratamento, exames, 
medicamentos. Isso ga-
rantirá mais qualidade 
no atendimento e uma 
economia de R$ 20 bi-
lhões por ano para o sis-
tema”, disse o ministro 
após participar da aber-
tura do Seminário Novas 
Tecnologias em Saúde.

Barros explicou ain-
da que o atraso para im-
plantar os prontuários 
eletrônicos ocorre em 
razão de uma licitação 
que está suspensa pelo 
Tribunal de Contas da 
União (TCU). “O lobby 
para evitar a informatiza-
ção é muito grande por-
que todos os que vivem 
de desvios do SUS por 
desinformação vão per-
der. Muita gente fatura 
hoje por esse descontro-
le. Mas todas as outras 
licitações estão feitas, o 
cadastramento das em-
presas e as provas de 
conceito também. Logo 

os municípios poderão 
escolher as empresas que 
farão a implantação do 
sistema”, afirmou.

FEBRE AMARELA
O ministro destacou 

também que já foi atin-
gida mais da metade da 
meta de vacinação da 
febre amarela nos esta-
dos de São Paulo, Rio de 
Janeiro e Bahia. No de-
correr da campanha, até 
o dia 13 de março, 17,8 
milhões de pessoas fo-
ram imunizadas nesses 
três estados, o que cor-
responde 78,6% do públi-
co-alvo. Foram vacinadas 
8,8 milhões de pessoas 
em São Paulo (94,9%), 6,9 
milhões no Rio de Janeiro 
(68,5%) e 1,8 milhão na 
Bahia (54,3%)

“Queremos acreditar 
que os estados mante-
rão a campanha de va-
cinação até atingir uma 
cobertura razoável na 
faixa de 90%. Esta é a re-
comendação do minis-
tério, mas é decisão de 
cada secretaria estadual 
manter a campanha”.

Barros explicou ainda que 
o atraso para implantar 
os prontuários eletrônicos 
ocorre em razão de 
uma licitação que está 
suspensa pelo TCU

ECONOMIA

Reajuste do Bolsa Família será 
anunciado ainda este mês

O ministro do Desen-
volvimento Social, Osmar 
Terra, afirmou, no Palácio 
do Planalto, que o reajus-
te do Bolsa Família será 
anunciado ainda este 
mês. Questionado sobre 
o valor, ele disse que será 
maior que a inflação, mas 
que o percentual ainda 
está sendo definido.

“Provavelmente [o re-
ajuste] vai ser anunciado 
agora no mês de março 
e deve vigorar provavel-
mente no final de abril ou 
maio. A ideia é dar um re-
ajuste acima da inflação. E 
estamos estudando uma 
forma de compensar o 
aumento do preço do gás, 
mas ainda não está acerta-
do [como isso será feito]”, 
disse o ministro. Pergun-
tado por jornalistas se o re-
ajuste será de 5%, ele che-
gou a dizer que poderia ser 

esse valor “ou mais”, mas 
reiterou que a questão ain-
da estava sendo definida.

PLANO PROGREDIR
O ministro falou com a 

imprensa essa noite após 
cerimônia do Plano Pro-
gredir, que tem ações de 
capacitação, incentivo 
ao empreendedorismo e 
acesso ao mercado de tra-
balho e vai disponibilizar 
R$ 3 bilhões por ano em 
linha de microcrédito para 
o público-alvo investir em 
pequenos negócios. A ideia 
do governo com o Progre-
dir, disse o ministro, é fazer 
com que as famílias que 
recebem o Bolsa Família 
“percam o medo” de ter 
empregos formais.

Com o plano, famílias 
continuam recebendo o 
benefício por dois meses 
após firmarem contrato de 

trabalho formal. E, mesmo 
deixando o Bolsa Família 
após esse período, voltam a 
receber o benefício se per-
derem o emprego.

Na cerimônia de hoje 
foram divulgados os pri-
meiros resultados do Pro-
gredir. Lançado no final 
setembro, o plano chegou 
a R$ 1,94 bilhão em mi-
crocrédito, além de 68 mil 
empregos formais e quali-
ficação profissionais de 84 
mil pessoas. Terra destacou 
que o governo Michel Te-
mer encontrou um Bolsa 
Família que não reduziu 
a pobreza, justificando a 
criação de programas au-
xiliares, como o Progredir.

“Acho que o Plano 
Progredir faz parte des-
sa nova maneira de pen-
sar a questão do Bolsa 
Família”, destacou.

Marcelo Brandão/aBr



André ShAlderS/BBc - Até 
setembro passado, quando 
ocupava o cargo de procu-
rador-geral da República, 
Rodrigo Janot se deslocava 
por Brasília com uma es-
colta do Batalhão de Ope-
rações Especiais (Bope) da 
Polícia Militar do Distrito 
Federal. Mesmo depois 
de deixar o cargo, anda 
em carro blindado e com 
motorista armado quando 
está no Brasil. Nada mais 
diferente da vida que leva 
em Bogotá.

Desde janeiro, o ex-P-
GR é professor visitante da 
Universidade de los Andes, 
cuja sede está a 3.669 km 
de distância do prédio da 
PGR em Brasília. “Aqui, sou 
desconhecido”, diz ele com 
satisfação, enquanto anda 
pelo centro da cidade, no 
trajeto entre a sala de aula 
e um restaurante próximo. 
“Só evito lugares muito tu-
rísticos”, explica, para não 
ser reconhecido por visi-
tantes brasileiros.

Janot está ministrando 
aos colombianos um cur-
so de extensão, chamado 
“Técnicas Relevantes de 
Investigação de Crimes de 
Corrupção”. A disciplina 
é cursada por alunos que 
estão concluindo os cur-
sos de Direito e Ciência 
Política. Na aula da última 
quarta-feira, acompanha-
da pela BBC Brasil, Janot 
fez um relato do trâmite 
jurídico e dos bastidores 
do processo de extradição 
de Henrique Pizzolato, ex-
-petista que fugiu para a 
Itália depois de condenado 
no processo do mensalão. 
Havia dez alunos na sala.

O ex-PGR ministra o 
curso em espanhol, não 
sem tropeçar em algumas 
palavras (em um dado 
momento lhe escapou 
a versão em castelhano 
do termo “marmita”). A 
primeira parte do curso, 
conta ele, foi uma espécie 
de introdução para expli-
car o contexto brasileiro 
aos alunos colombianos. 
A partir de agora, todas 
as aulas serão sobre ca-
sos concretos, diz. Serão 
debatidas duas investiga-
ções colombianas e duas 
brasileiras: a apuração 
contra o ex-presidente da 
Câmara Eduardo Cunha 
(MDB-RJ) e a delação da 
Odebrecht. “A Lava Jato, 
para os colombianos, está 

totalmente ligada à delação 
(da empreiteira)”, explica.

O acordo de Marcelo 
Odebrecht e companhia e 
o processo contra Cunha 
são apenas alguns dos ca-

sos nos quais Janot atuou. 
No comando do Ministério 
Público de 2013 a 2017, o 
mineiro de 61 anos chefiou 
desde o começo as investi-
gações da Lava Jato contra 

políticos que tinham foro 
no Supremo Tribunal Fe-
deral. Um processo cujo 
marco, segundo ele, foi a 
delação do ex-senador Del-
cídio do Amaral, no come-

ço de 2016.
“Ali, nós queimamos a 

última ponte”, diz. Segun-
do os dados do Ministério 
Público Federal, atualiza-
dos até janeiro deste ano, já 

são 121 pessoas com acor-
dos de delação submetidos 
ao Supremo Tribunal Fede-
ral (STF), todos durante a 
gestão dele.

Algumas dessas dela-
ções entraram para o fol-
clore político brasileiro: 
Janot conta que ganhou 
recentemente uma cami-
seta com o famoso diálogo 
da delação premiada de 
Sérgio Machado, na qual 
o ex-diretor da Transpe-
tro e o senador Romero 
Jucá (MDB-RR) falam em 
um “grande acordo na-
cional”, “com o Supremo, 
com tudo”, para “estancar 
a sangria”.

Em longa entrevista 
exclusiva à BBC Brasil, o 
ex-PGR fala sobre a neces-
sidade de sair do Brasil (“a 
pressão ainda continuava 
muita”), e sobre o que fará 
depois que deixar o Mi-
nistério Público (ele diz 
que não se aposentará em 
2018, mas dá a entender 
que poderá fazê-lo em 
2019). O ex-PGR só des-
carta a advocacia criminal 
(“não tenho estômago”).

Janot faz ainda um ba-
lanço da Lava Jato, que 
completa quatro anos nes-
te sábado, e é duro com o 
presidente Michel Temer: 
depois de deixar o car-
go, diz ele, o emedebista 
terá que responder às de-
núncias, e sustentar que 
“a mala de dinheiro não 
aconteceu. Que a compra 
do silêncio (de Eduardo 
Cunha) não aconteceu”.

O ex-procurador-geral 
também subiu o tom em 
relação à sua sucessora na 
PGR, Raquel Dodge. Ele 
nunca pronuncia o nome 
de Dodge, mesmo em con-
versas informais. E diz que 
“pouco tem ouvido falar” 
da atuação de Dodge no 
combate à corrupção. “Não 
sei se é porque estou longe, 
aqui na Colômbia”, diz.

Na equipe mais próxi-
ma do ex-PGR, houve até 
casos de pessoas que adoe-
ceram por causa do estres-
se da Lava Jato, conta. Por 
isso tudo, foi preciso “me 
retirar, para que eu pudesse 
recompor forças”. Quanto a 
Bogotá, cidade andina a 2,6 
mil metros de altitude, as 
únicas queixas são quanto 
ao clima frio e seco, que lhe 
provoca sangramentos no 
nariz, e o trânsito.

Janot alugou um aparta-
mento mobiliado próximo 
da universidade e mantém o 
hábito de receber os amigos: 
no sábado, preparará um 
almoço mineiro para os co-
legas de mundo acadêmico. 
“O problema é que no apar-
tamento eu só tenho três: 
três pratos, três garfos...”
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RODRIGO JANOT 

Ex-PGR diz ter “pouco ouvido falar de 
combate à corrupção” na gestão de Dodge
Desde janeiro, o ex-PGR 
é professor visitante 
da Universidade de los 
Andes, cuja sede está a 
3.669 km do prédio da 
PGR em Brasília

André Shalders/BBC

 Marcos Correa/PR

Na pauta das aulas em universidade colombiana, Janot apresenta casos como o de Henrique Pizzolato e Eduardo Cunha 

Na Universidade de Los Andes, Janot comanda curso de extensão, chamado “Técnicas Relevantes de Investigação de 
Crimes de Corrupção”

Quando deixar o mandato, presidente precisará sustentar que ‘a organização criminosa não existe’, diz Janot 
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RECURSO DO MP

Norma que condicionava religação 
de água à quitação de todos os 
débitos do CPF é suspensa

Defensoria garante vaga 
de UTI após Prefeitura de 
Goiânia descumprir três 
decisões judiciais

Corte Especial suspende lei que estabelece prazos 
para atendimento na rede pública de saúde

Goiânia terá mais bicicletas compartilhadas

JUSTIÇA

GOIÂNIA

TRANSPORTE

A Defensoria Públi-
ca do Estado de Goiás 
(DPE-GO), por meio de 
suas Defensorias Espe-
cializadas de Atendi-
mento Inicial em Saúde 
da Capital, tem atuado 
insistentemente para 
a garantia de vagas em 
Unidade de Terapia In-
tensiva (UTI) em Goiâ-
nia. Em um dos casos, 
a DPE-GO conseguiu 
a transferência de um 
paciente com aneuris-
ma cerebral. Devido ao 
contínuo descumpri-
mento da decisão pelo 
Município de Goiânia, 
foram necessárias três 
decisões judiciais fa-
voráveis aos pedidos 
da Defensoria Pública 
para que fosse disponi-
bilizada a vaga em UTI. 
Medidas inéditas foram 
obtidas nesse caso, que 
reforçam a atuação da 
DPE, como a determi-
nação de multa por hora 
de descumprimento da 
decisão e a inclusão 
imediata do paciente na 
rede privada.

Na terça-feira 
(13/03), a família de 
Celso Antônio da Silva, 
71 anos, procurou a De-
fensoria Pública para 
garantir a transferên-
cia dele do Hospital de 
Urgências de Goiânia 
(Hugo) para leito de UTI 
em hospital onde pu-
desse ser realizada cirur-
gia. No mesmo dia a de-
fensora pública Michelle 
Bitta Alencar de Sousa, 
titular da 2ª Defensoria 
Pública Especializada de 
Atendimento Inicial em 
Saúde da Capital, ajui-
zou ação com pedido de 
liminar para que o Mu-
nicípio disponibilizasse 
a vaga no prazo de 12 
horas. Houve decisão 
favorável determinan-
do que isso ocorresse no 
prazo máximo de 12 ho-
ras. A Secretaria Munici-
pal de Saúde de Goiânia 
descumpriu a determi-
nação, o que gerou novo 
pedido da defensora 
pública solicitando lei-
to na rede privada e/ou 
conveniada com o SUS, 
sob pena de multa de R$ 

1 mil a cada hora de de-
cisão descumprida.

A justiça acatou o 
pedido e estipulou que 
a transferência ocorres-
se imediatamente para 
a rede privada. Mais 
uma vez o Município 
não atendeu a decisão. 
Isso gerou um tercei-
ro pedido da Defenso-
ria Pública, no intuito 
de preservar a vida de 
Celso Antônio, para que 
fosse garantida a vaga. O 
resultado foi uma nova 
decisão judicial, permi-
tindo que a família do 
paciente pudesse inti-
mar o Município pes-
soalmente, levando a 
cópia da decisão direta-
mente na Central de Re-
gulação. Apesar da resis-
tência dos servidores em 
aceitarem o documento, 
na tarde desta quinta-
-feira (15/03) houve a 
transferência de Celso 
para o Hospital Estadual 
de Urgências da Região 
Noroeste de Goiânia Go-
vernador Otávio Lage de 
Siqueira (Hugol).

Celso mora em Jaco-
bina (BA) e veio a Goi-
ânia buscar sua espo-
sa na casa de seu filho 
José Aldo dos Santos, 
40 anos. Na quinta-fei-
ra (08/03), cerca de 20 
minutos após se deitar, 
teve um AVC. “Minha 
mãe veio correndo me 
chamar. Cheguei no 
quarto e ele ainda esta-
va acordado, mas logo 
em seguida desmaiou e 
não acordou mais”, re-
lembra José Aldo. Deses-
perado, o filho colocou 
o pai no carro e o levou 
à Unidade de Pronto 
Atendimento (UPA) de 
Aparecida de Goiânia. 
No domingo (11/03), 
Celso foi transferido 
para a UTI do Hospital 
de Urgências de Goiânia 
(Hugo). Ele necessitava 
de uma cirurgia que não 
podia ser realizada na-
quela unidade, mas não 
conseguiu a transferên-
cia para outro hospital 
– o que fez com que a 
família buscasse ajuda 
da Defensoria Pública. 
Dicom/DPE-Go

mP-Go  -  Acolhendo re-
curso interposto pelo Mi-
nistério Público de Goiás, o 
desembargador Alan Sebas-
tião de Sena Conceição, do 
Tribunal de Justiça de Goiás, 
deferiu  liminar em agravo 
de instrumento para man-
ter suspensos os efeitos do 
artigo 7º da Resolução Nor-
mativa nº 88/2017, da Agên-
cia Goiana de Regulação, 
Controle e Fiscalização dos 
Serviços Públicos (AGR). 
Essa norma, agora suspen-
sa, permitia o condicio-
namento da religação dos 
serviços de água e esgoto de 
um imóvel ao pagamento 
dos débitos antigos registra-
dos sob o mesmo CPF.

A liminar do TJGO re-
formou decisão do juízo de 
primeiro grau que, reconsi-
derando entendimento an-
terior, suspendeu a primeira 
liminar concedida, na ação 
civil pública protocolada em 
26 de janeiro na 3ª Vara da 
Fazenda Pública Estadual 

(Protocolo 5032051.67). Com 
a mudança de entendimen-
to no primeiro grau, a norma 
questionada da AGR havia 
voltado a valer. Agora, ela foi 
suspensa novamente, em 
benefício dos consumidores. 
O impacto mais positivo é 
em favor de pessoas que se 
mantêm financeiramente 
com o recebimento de alu-
guéis, inclusive por aqueles 
imóveis de menor valor, 
como barracões.

A AÇÃO
A ação proposta pelo MP 

em janeiro foi assinada pela 
promotora de Justiça Marí-
sia Sobral Costa Massieux, 
então em substituição na 12ª 
Promotoria de Goiânia. A de-
manda questionou a Resolu-
ção Normativa nº 88/2017, 
da AGR, aprovada em abril 
do ano passado, e que auto-
rizou a Saneago e qualquer 
outra fornecedora de água 
e esgoto no Estado de Goiás 
a valer-se do não restabele-
cimento do fornecimento a 
determinado consumidor 
exclusivamente por falta de 
pagamento de débitos ven-
cidos sob o mesmo CPF/
CNPJ sem que esses neces-
sariamente correspondam 
ao mesmo endereço desse 
consumidor ou sejam atuais.

Liminarmente, foi reque-
rida tutela antecipada para 
anular a resolução da AGR. 
O pedido também contem-
plava a determinação à AGR 
para que excluísse e deixasse 
de aplicar o conteúdo do ar-
tigo 7º da resolução norma-
tiva, e à Saneago, para que 
não aplicasse a norma, não 
condicionando o restabele-
cimento de água e esgoto de 
cada imóvel ao pagamento 
de débitos antigos registra-
dos sob o mesmo CPF. Tam-
bém fez parte do pedido a 
determinação para que Sa-
neago restringisse o corte 
de serviços apenas a dívidas 
atuais dos consumidores, do 
último mês e específicas do 
imóvel em questão.

Na ação, o MP apontou 
que a resolução editada pela 
AGR vai na contramão do 
ordenamento jurídico brasi-
leiro, de maior proteção do 
sujeito e dos direitos funda-
mentais, como os do con-
sumidor. “A ideia do crédito 
acima da dignidade humana 
vem sendo extinta do orde-
namento brasileiro há tem-
pos … É esta a linha de racio-
cínio que deve ser utilizada 
por agentes reguladores”, 
argumenta a ação.

O MP reforçou que a ju-
risprudência dos tribunais 

superiores é consolidada a 
respeito da impossibilidade 
de corte no fornecimento de 
serviços essenciais em razão 
de débitos antigos, especifi-
cando que as dívidas preté-
ritas devem ser cobradas por 
meio de ação de cobrança, 
proposta pela concessioná-
ria. “Autorizar, por meio de 
resolução, prática constitu-
cionalmente veda e contra a 
jurisprudência dos tribunais 
superiores causa transtornos 
à população e instabilidade 
na ordem jurídica”, ponde-
rou a promotora. Ela lem-
brou ainda que os julgados 
do Superior Tribunal de Jus-
tiça (STJ) são reiterados no 
sentido de vedar o corte de 
fornecimento por dívida de 
outro sujeito, como é o caso 
em questão.

A demanda do MP rela-
cionou casos de alguns con-
sumidores que foram afeta-
dos pela autorização dada 
pela resolução da AGR de 
condicionamento de religa-
ção de serviços à quitação de 
dívidas sob o mesmo CPF. Ela 
citou ainda decisões favorá-
veis obtidas pela instituição 
em demandas semelhantes 
em outras comarcas, como 
em Acreúna, em decorrên-
cia da atuação do promotor 
Sandro Halfeld.

Essa norma permitia 
o condicionamento da 
religação dos serviços 
de água e esgoto de um 
imóvel ao pagamento dos 
débitos antigos

A Corte Especial do 
Tribunal de Justiça deci-
diu manter decisão que 
suspendeu os efeitos da 
lei aprovada pela Câmara 
Municipal no ano passa-
do que estabelece prazos 
para o atendimento na 
rede pública de Saúde. O 
projeto, do vereador Elias 
Vaz (PSB), foi aprovado 
pela Câmara e vetado pelo 
prefeito Iris Rezende. Os 
vereadores derrubaram o 
veto por unanimidade e 
a Prefeitura conseguiu li-
minar, mantida hoje, para 
não cumprir a legislação. 
Foi relator do caso o de-

sembargador Gerson San-
tana Cintra.

Elias apresentou pe-
dido de ‘amicus curiae’ e 
defendeu a necessidade de 
prazos para o atendimento 
eletivo em Goiânia. A Pre-
feitura, por sua vez, alegou 
que a legislação tem vício 
de inconstitucionalidade 
formal porque invadiria a 
esfera de atuação do Po-
der Executivo.

Entre as justificativas 
apresentadas pelo Paço, 
está “a existência de gran-
de quantidade de pacien-
tes aguardando em filas 
de espera para consultas 

especializadas e cirurgias 
eletivas”. Outro obstáculo 
citado pelo Município é a 
defasagem dos valores dos 
procedimentos definidos 
na Tabela do Sistema Úni-
co de Saúde (SUS), o que, 
segundo o documento, 
“proporciona desinteresse 
da rede privada na amplia-
ção do atendimento”.

PRAZOS
A Lei 10.044, publica-

da no Diário Oficial de 22 
de junho de 2017, deter-
mina que o paciente deve 
esperar no máximo 15 dias 
para fazer exames, 30 dias 

para consultas e 60 dias 
para cirurgias eletivas. Para 
quem tem doenças graves 
e crianças até 12 anos, 
os prazos são reduzidos 
pela metade. No caso de 
portadores de necessida-
des especiais e gestantes, 
quando não for necessária 
a internação imediata, o 
tempo de espera por con-
sultas será no máximo de 
três dias úteis. Há exceção 
para pacientes internados 
em Unidades de Terapia 
Intensiva e casos de urgên-
cia e emergência, que de-
vem receber atendimento 
imediato. Rota JuRíDica

A Prefeitura de Goi-
ânia, em parceria com 
entidades privadas, 
entregará à população 
mais uma estação de 
bicicletas compartilha-
das, como as 15 que já 
funcionam espalhadas 
pela capital.  A nova uni-

dade com 10 bicicletas 
vai funcionar na Praça 
do Trabalhador, na con-
fluência das avenidas 
Goiás e Independência 
e será a 16ª Estação de 
Bicicletas Públicas. 

Com mais essa esta-
ção, serão 160 bicicletas 

compartilhadas e dis-
poníveis para locação e 
uso. O custo para uso é 
de R$ 4,00 por um dia, 
R$ 8,00 o passe mensal, 
R$ 35,00 o passe semes-
tral e R$ 70,00 o passe 
anual. O usuário pode 
baixar o aplicativo para 

celular no endereço 
http://www.debikegoia-
nia.com/home.aspx.

Já foram 14 meses de 
implantação do servi-
ço e nesse período fo-
ram realizadas mais de 
93.000 viagens.

Hélmiton PRatEaDo



Segunda-feira, 19 de março de 2018
Circulação no Estado de Goiás e Distrito Federal 5Cidades

AGRICULTURA

Emater presta 
assistência técnica a 120 
escolas públicas por ano

MAriAnA DAMAceno/Ag. 
BrAsíliA -  O programa 
Agricultura Urbana, da 
Empresa de Assistência 
Técnica e Extensão Ru-
ral do Distrito Federal 
(Emater-DF), funciona há 
cerca de dez anos e tem 
como principal alvo as es-
colas públicas da capital.

O objetivo é incenti-
var a segurança alimentar 
com a produção de orgâ-
nicos em hortas na cida-
de. São cerca de 120 esco-
las atendidas anualmente.

A empresa oferece 
assistência técnica para 
o manejo básico de hor-
tas. A capacitação, com 
a visita de técnicos ao 
local atendido, envolve 
preparação do solo, ti-
pos de irrigação, aduba-
ção e controle de pragas, 
por exemplo.

Por meio do progra-
ma, também são forneci-
dos adubos, sementes e 
ferramentas necessárias 
ao cultivo. São atendidos 
ainda centros de saúde, 
unidades de internação 
socioeducativa e entida-
des sem fins lucrativos.

Para solicitar assis-
tência técnica, é preci-
so protocolar o pedido 
em um dos escritórios 
da Emater ou na sede do 
órgão, na Asa Norte. O 
ofício também pode ser 
enviado por carta, para o 
CEP 70.770-915. O docu-
mento deve conter o en-
dereço, o tipo de horta e 
o público a ser atendido.

O Centro de Ensino 
Especial 2, na 612 Sul, 
tem uma das hortas es-
colares atendidas. Em 
uma área de aproxima-
damente 5 hectares, a 
escola mantém cantei-
ros suspensos, viveiro e 
uma agrofloresta.

Diferentemente do 
pomar, na agrofloresta as 
produções nascem jun-
tas. “É tudo misturado, 
como a natureza produz, 
um protegendo o outro”, 
explica o professor An-
tônio Francisco da Silva, 
responsável pela área.

Ele diz que já per-
deu as contas de quan-
tos itens cultiva no local, 
que tem banana, abacaxi, 
cana, feijão e uma varie-

dade de outros alimentos.
Na quarta-feira (14), 

o colégio teve sua pri-
meira Festa do Milho, 
só com comidas feitas 
à base do cereal, produ-
zido no espaço desde o 
fim do ano passado.

O professor con-
ta que o que é colhido 
na horta serve para a 
merenda dos alunos. 
O restante é vendido 
entre os docentes para 
ajudar a manter o tra-
balho no espaço.

A área, que mistura 
brinquedos à natureza, 
ainda serve para desen-
volvimento de traba-
lhos lúdicos dos alunos. 
“Com certeza isso aju-
da no desenvolvimento 
deles e acalma”, avalia a 
professora Ana Cristina 
da Silva.

A horta do Centro de 
Ensino 2 ainda é visita-
da por alunos de outras 
escolas da rede, que pas-
sam o dia em atividades 
de educação ambiental. 

Além dos alimentos, An-
tônio ainda planta flores 
ornamentais. As semen-
tes são compradas ou 
colhidas em viagens do 
professor.

Desde 2016, o lugar 
também serve de exem-
plo para outras institui-
ções interessadas em 
começar trabalho se-
melhante. Professores 
e gestores inscritos em 
um curso do Centro de 
Aperfeiçoamento dos 
Profissionais da Edu-
cação (Eape) vão até a 
horta para conhecer a 
iniciativa e se inspirar.

Gerson Rodrigues, de 
47 anos, da área admi-
nistrativa do Jardim de 
Infância do 6º Comar, é 
encantado com o pro-
jeto. “É muito bonito 
esse trabalho de unir o 
sensorial à educação”, 
opina. Ele ajuda a im-
plementar uma horta 
no local onde atua ins-
pirado no formato que 
conheceu lá.

PARTE DA 
PRODUÇÃO VAI 
PARA MERENDA 
DOS ALUNOS

Na Escola Classe 410 
de Samambaia, o que 
não é utilizado na me-
renda escolar é doado 
para que os alunos le-
vem para casa. O espaço 
também recebe o auxí-
lio técnico da Emater e 
desde 2010 investe em 
educação ambiental.

São cultivados itens 
como alface, ceboli-
nha e coentro. Outros 
tipos de gêneros, como 
feijão e mandioca, são 
plantados em ativida-
des específicas de cada 
disciplina, para ajudar 
pedagogicamente no 
ensino de histórias rela-
cionadas aos alimentos.

Neste ano, a escola co-
meçará o plantio de mudas 
alimentícias não conven-
cionais, como a ora-pro-
-nóbis. Rica em ferro, a 
planta também contém 
fibras e vitamina C.

Um dos espaços 
atendidos é o Centro 
de Ensino Especial 2, 
na Asa Sul, que funciona 
como exemplo para 
outras instituições

n Thiago Mendes 

Thiago Mendes
SOBRE OS ANJOS!

Há dias em que o 
Soldado da Paz está 
cansado a ponto que 
não conseguir mais 
segurar a sua espada. 
O combate está acon-
tecendo. Houve gritos 
de seus companheiros. 
Querem o herói de vol-
ta. Mas as forças não 
ajudam. Ele cai de jo-
elhos sobre a espada e 
pergunta aos Céus se 
ainda há alguma for-
ça que pode vir de al-
gum lugar. Nenhuma 
resposta é dada. Ele 
já ouvira histórias do 
passado em que os 
guerreiros pediam esse 
tipo de socorro e anjos 
apareciam para salvá-
-los, mas agora parecia 
não acreditar em nada 
disso. Esta não era a 
primeira vez que ele se 
sentia covarde e inca-
paz de fazer qualquer 
coisa àqueles que lu-
tavam ao seu lado – es-
tava fraco e incrédulo 
demais para qualquer 
golpe. Algum jovem 
soldado desconhecido 
vem até ele com olhos 
arregalados, deses-
perados e brilhantes: 
“Seu exército precisa 
de você! Mesmo que 
não dê nenhum golpe, 
apenas sua presença 
irá fortalecer seus ho-
mens e serão capazes 
de nos dar a vitória”. Ele 
havia pedido um anjo, 
não um garoto que pro-
vavelmente mal sabe 
manusear a espada. 
Mesmo assim resolve 
se levantar e ir com 

ele ao campo de bata-
lhas. Quando os homens 
percebem que o Solda-
do da Paz se aproxima 
ficam eufóricos e lutam 
com mais bravura. Ele 
fica de longe, realmente 
não consegue levantar 
a espada – mas mesmo 
assim conquistam uma 
grande vitória naquela 
noite. Depois do comba-
te, acendem a fogueira e 
vão conversar. “Porque 
você veio se juntar a nós 
estando tão cansado? 
Deveria ter ficado na 
tenda!”, diz um de seus 
generais. “O jovem sol-
dado que você mandou 
para me chamar acabou 
me convencendo”, res-
ponde. “Você deve estar 
louco! Não enviamos ne-
nhum soldado!”. Ele não 
diz nada, mas entende 
o recado. Os antigos es-
tavam certos: os anjos 
existem. Às vezes apa-
recem disfarçados, mas 
sempre aparecem!

Thiago Mendes lança 
seu novo livro, O Cami-
nho Sagrado, no próximo 
dia 6 de abril, sexta-feira, 
a partir das 17h na Sa-
raiva do Shopping Flam-
boyant, em Goiânia.  

ThiAgo MenDes é 
escriTor, jornAlisTA e 

ApresenTADor DA TerrA FM 
e ráDio BAnDeirAnTes

Sancionada em dezem-
bro do ano passada, a Lei 
Orgânica da Cultura (LOC) 
foi regulamentada com a 
assinatura de decreto pelo 
governador de Brasília, Ro-
drigo Rollemberg, na noite 
desta quinta-feira (15), no 
Palácio do Buriti.

Segundo o secretário 
de Cultura, Guilherme 
Reis, o decreto desburo-
cratiza as diversas formas 
de incentivo à cultura no 
Distrito Federal. “Ele trata 
de todos os temas relacio-
nados ao financiamento 
cultural, com novas regras 
para as modalidades de 
fomento, e moderniza a 
legislação da capital.”

O ato, que foi manda-
do à publicação no Diário 
Oficial do DF, determina 
que agentes culturais de 
Brasília façam editais para:
n Capacitação e forma-
ção de artistas e técnicos 

de cultura
n Premiações para nomes 
que contribuam para a 
cultura brasiliense
n Suporte para intercâm-
bios e turnês
n Estímulo à captação de 
recursos privados com e 
sem incentivos fiscais

Elaborada pelo Executi-
vo local, em parceria com a 
sociedade, a LOC atende a 
uma demanda histórica da 
categoria, dos entes e dos 
agentes culturais. Ela estabe-
lece o Plano de Cultura para 
o DF, com diretrizes e ações 
para os próximos dez anos.

Além disso, possibilita a 
transferência direta de re-
cursos do governo federal 
para o local via Fundo de 
Políticas Culturais do DF. 
Antes, o repasse só podia 
ser feito por convênio en-
tre o Ministério da Cultura 
e a Secretaria de Cultura.

Ag. BrAsíliA

Assinado decreto que 
regulamenta a Lei 
Orgânica da Cultura

DISTRITO FEDERAL

O programa Agricultura Urbana, da Emater-DF, funciona há cerca de dez anos e tem 
como principal alvo as escolas públicas da capital. Um dos espaços atendidos é o 
Centro de Ensino Especial 2, na 612 Sul.

Fotos: Tony Winston/Ag. Brasília
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SENADO

Novo Código Comercial pode melhorar 
ambiente de negócios, diz Ives Gandra Martins

A reforma do Código 
Comercial brasileiro po-
derá colocar o Brasil no 
mesmo nível dos Estados 
Unidos, da União Euro-
peia e de alguns países 
emergentes, em termos 
de relações comerciais. 
É o que afirma o jurista e 
presidente do Conselho 
Superior de Direito da 
Federação do Comércio 
de Bens, Serviços e Tu-
rismo do Estado de São 
Paulo (Fecomercio-SP), 
Ives Gandra Martins, 
favorável à revisão da 
norma. O relator da pro-
posta é o senador Pedro 
cChaves (PRB-MS), que 
prevê entregar o relatório 
final em junho deste ano.

“Um conjunto de 
regras mais claras me-
lhoraria também o am-
biente de negócios no 
País, assegurando maior 
previsibilidade às rela-
ções comerciais e redu-
zindo a intervenção do 
Estado, disse o jurista, 
ao participar da quar-
ta audiência pública da 
comissão temporária do 
Senado que está discu-
tindo a reforma do có-

digo, prevista no Projeto 
de Lei do Senado (PLS) 
487/2013”, diz.

O senador Pedro Cha-
ves (PRB-MS), relator 
da proposta, presidiu a 
reunião, realizada nessa 
quarta-feira (14), na sede 
da Fecomercio-SP. Tam-
bém estiveram presen-
tes a vice-presidente do 
Conselho Superior de Di-
reito da Fecomercio-SP, 
Ivette Senise Ferreira; o 
presidente do Tribunal 
de Justiça de São Paulo 
(TJSP), Manoel Calças; o 
jurista e professor Fábio 
Ulhoa; o presidente do 
Sindicato das Empresas 
de Serviços Contábeis e 
das Empresas de Asses-
soramento, Perícias, In-
formações e Pesquisas 
de São Paulo (Sescon/
SP), Márcio Shimomoto; 
e o ex-presidente da As-
sociação de Advogados 
de São Paulo, Marcelo 
Von Adamek.

Para o senador, a con-
solidação do novo código 
irá trazer menos buro-
cracia aos empresários, 
maior segurança jurídica 
e maior competitividade 

de mercado. Ele observa 
que a mudança para essa 
legislação está pautada 
por eixos, que são discu-
tidos no Congresso Na-
cional e nas audiências 
públicas. Pontos impor-
tantes na reforma do có-
digo são a modernização 
tecnológica, o fortaleci-
mento de autorregulação 
e a desburocratização da 
vida empresarial.

“O novo código vai 
ajudar na celeridade dos 
procedimentos, de aber-
tura ou fechamento das 
empresas, agilizar a vida 
do setor produtivo, faci-
litando a geração de em-
pregos e renda no país. 
Além de resolver o atra-
so, que ultrapassa um sé-
culo nessa legislação, o 
Novo Código Comercial 
também chegará na hora 
em que o Brasil está reto-
mando o crescimento”, 
afirma Pedro Chaves.

A Comissão tempo-
rária para a Reforma do 
Código Comercial é pre-
sidida pelo senador Fer-
nando Bezerra Coelho 
(PMDB-PE), que iniciou 
os trabalhos em dezem-

bro de 2017.
De acordo com o pla-

no de trabalho apresen-
tado por Pedro Chaves, 
estão previstas 14 audi-
ências públicas, sendo 
11 reuniões no Senado 
e três externas, em dife-
rentes regiões do Brasil 
(São Paulo, Pernambuco 
e Campo Grande) para 
debater o tema com es-
pecialistas, empresários 
e a população brasileira 
e aperfeiçoar o relatório 
final sobre o projeto.

“O último Código 
Comercial é de 1850 e 
há muito tempo não 
atende às necessidades 
das inúmeras proble-
máticas existentes nas 
relações entre empre-
sas, sócios, instituições 
financeiras, entre ou-
tras. O Código Civil tra-
tou as empresas da mes-
ma forma como trata o 
consumidor, sendo que 
as relações são comple-
tamente diferentes”, res-
salta Pedro Chaves.

A previsão do senador 
é entregar o relatório fi-
nal em junho deste ano.

Rota JuRídica

ALEGO Plantão policial

Aprovada criação de CPI para 
investigar possíveis irregularidades 
em faculdades particulares

Rota JuRídica- A Assem-
bleia Legislativa apro-
vou na sessão ordinária 
desta terça-feira (13) 
a criação de uma Co-
missão Parlamentar de 
Inquérito (CPI) para in-
vestigar possíveis irre-
gularidades no funcio-
namento de faculdades 
particulares no Estado 
de Goiás que tem ofere-
cido cursos e diplomas 
de ensino superior em 
desacordo com regras e 
exigências do Ministério 
da Educação (MEC).

O presidente da Ale-
go, José Vitti (PSDB) 
disse, durante a sessão, 
que todos os requisitos 
legais foram cumpridos 
e, por isso, por meio de 
despacho, a Diretoria 
Parlamentar da Casa re-
comendou sua criação. 
O requerimento que re-
sultou na criação da CPI 
foi apresentado pelo de-

putado estadual Talles 
Barreto (PSDB) que já 
no ano passado come-
çou a receber denúncias 
do Conselho Estadual 
de Educação (CEE) e do 
Sindicato das Entidades 
Mantenedoras de Esta-
belecimentos de Educa-
ção Superior do Estado 
de Goiás (SEMESG) so-
bre expedição de diplo-
mas universitários de 
cursos irregulares.

De acordo com o 
parlamentar as duas en-
tidades serão parceiras 
na investigação da CPI. 
Segundo Talles Barreto, 
em tese, as instituições 
de ensino superior que 
operam sem autorização 
do Ministério da Edu-
cação no Estado estão 
cometendo crimes de 
propaganda enganosa, 
sonegação fiscal, falsi-
dade ideológica, este-
lionato, falsificação de 
documento público e 
associação criminosa. 
“São instituições que 
não tem autorização de 
graduação para atuar e 
compram diploma no 
mercado para seus alu-
nos. Com trabalhos de 
conclusão e estágios, 

essas faculdades trans-
formam cursos livres em 
cursos de graduação”, 
explica o parlamentar.

Talles Barreto destaca 
outra irregularidade, se-
gundo ele, praticada pe-
las faculdades não habi-
litadas. “Esses diplomas 
emitidos por elas pre-
cisam de uma chancela 
de uma universidade e 
as universidades sérias 
de Goiás não se prestam 
a esse papel. Então, ao 
que tudo indica, segun-
do denúncias, essas ins-
tituições encaminham 
esses diplomas a uma 
universidade de outra 
unidade da federação e 
mediante pagamento de 
uma certa quantia por 
diploma para ser chan-
celado funcionam como 
se tudo estivesse nor-
mal”, conclui.

A CPI vai investi-
gar também situações 
como o funcionamento 
de cursos superiores de 
psicologia, educação fí-
sica e biologia, que fun-
cionam sem a existência 
de laboratórios que são 
essenciais para a forma-
ção acadêmica nessas 
áreas. Problemas dessa 

natureza já foram cons-
tatados em pelo menos 
em cinco instituições de 
ensino superior parti-
culares que atuam em 
cidades como Goiânia, 
Alto Horizonte e Jussara.

O requerimento pela 
criação da CPI recebeu a 
assinatura de 16 deputa-
dos estaduais e foi criada 
em cumprimento ao ar-
tigo 48 § 2º, incisos I e II 
do Regimento Interno da 
Assembleia Legislativa. 
A Comissão Parlamentar 
de Inquérito terá prazo 
de funcionamento de 
120 dias, que pode ser 
prorrogado e deve iniciar 
seus trabalhos no início 
de abril. Além de Talles 
Barreto (PSDB) também 
devem ser titulares da 
Comissão os deputados 
estaduais Jean Carlo 
(PHS), Simeyzon Silvei-
ra (PSC), Lincoln Tejota 
(PSD), Lucas Calil (PSL) 
e os prováveis suplen-
tes Carlos Kabral (PDT), 
Humberto Aidar (PT) e 
Lívio Luciano (MDB). A 
composição oficial deve 
ser definida na semana 
que vem quando vai ha-
ver a reunião de instala-
ção da CPI.

A CPI vai investigar 
também situações 
como o funcionamento 
de cursos superiores de 
psicologia, educação 
física e biologia

Dois jovens morrem em 
confronto com a PM

Anápolis

Dois jovens morrem 
durante um confronto 
com a Polícia Militar (PM) 
na noite de quinta-fei-
ra (15), no Setor Sul, em 
Anápolis(GO). De acordo 
com a PM, eles haviam 
roubado uma casa no Se-
tor Anápolis City, opor-
tunidade em que fizeram 
um casal como refém. Um 
terceiro envolvido foi pre-
so e outro conseguiu fu-
gir durante a abordagem. 
Os policias localizaram a 
quadrilha com a ajuda do 
rastreador da caminhone-
te que foi levada.

Segundo a PM, os 
quarto suspeitos chega-
ram na residência em um 
Siena de cor preta, por vol-
ta das 21h30. Lá, rende-
ram o casal de moradores 
e, durante a ação, levaram 
uma caminhonete Toyota/
Hilux, de cor prata,  celula-
res, tablets e uma televisão.

“Eles aproveitaram que 
o casal estava chegando 
em casa e entrou  o muro 
para realizar o assalto. 
Além de levar os pertences 
dos moradores, eles agi-
ram com muita violência, 
algemando o casal e agre-
dindo com tapas e chutes”, 
afirma o Major da Polícia 
Militar, Alexandre Saliba.

Com a ajuda do rastre-
ador da caminhonete rou-
bada os policias recebe-
ram a informação de que a 
quadrilha estaria em uma 
casa no Setor Sul, em Aná-

polis. Os agentes foram até 
o endereço e perceberam 
que os dois veículos, tanto 
o usado no crime como o 
que foi roubado, estavam 
estacionados na garagem.

De acordo com a PM, 
ao entrarem na residência, 
dois dos suspeitos esta-
vam com armas de fogo e 
dispararam contra os po-
liciais que revidaram. Jay-
me Santos de Souza, de 19 
anos, com registro crimi-
nal por latrocínio, e Silvio 
de Jesus Ferreira, também 
de 19 anos, com passagem 
por tráfico de drogas, fo-
ram alvejados.

O Corpo de Bombei-
ros e o Serviço de Atendi-
mento Móvel de Urgência 
(Samu) foram acionados, 
mas apenas constataram 
as mortes no local. Os cor-
pos foram encaminhados 
para o Instituto Médico 
Legal (IML) de Anápolis e 
já foram liberados.

Segundo a PM, os ou-
tros dois envolvidos fugi-
ram pulando os muros das 
casas vizinhas. Um deles, 
identificado como Márcio 
Marlon Borges Costa, foi 
capturado e foi levado para 
a delegacia de Polícia Civil 
de Anápolis. O quarto sus-
peito continua foragido.

As vítimas foram até a 
delegacia onde identifica-
ram o suspeito preso e re-
colheram os produtos que 
foram roubados durante a 
ação dos bandidos.
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Munição que matou Marielle 
veio da PF
Lotes foram vendidos à Polícia 
em 2006

Do G1:  A munição utilizada pelos 
criminosos que mataram a vereadora 
Marielle Franco (PSOL) com tiros de 
uma pistola calibre 9mm na quarta-
feira (14) é de lotes vendidos para a 
Polícia Federal de Brasília em 2006. 
De acordo com a perícia da Divisão 
de Homicídios, o lote de munição 
UZZ-18 é original, ou seja, ela não foi 
recarregada.

A polícia chegou a essa conclusão 
após a perícia feita nesta quinta-feira 
(15). Agora, as polícias Civil e Federal 

vão iniciar um trabalho conjunto de 
rastreamento. (...)

Segundo a investigação, os lotes 
de munições foram vendidos à PF de 
Brasília pela empresa CBC no dia 29 
de dezembro de 2006, com as notas 
fiscais número 220-821 e 220-822. (...)

Parente já quebrou a Petrobras
Pergunta à RBS, à Bunge... Por que mandaram ele embora?

n Paulo Henrique Amorim
@Conversa.Afiada.Oficial

@ConversaAfiada

Conversa Afiada

n Maria Reis

Corte

mariareisjornalista6@gmail.com

Dois tempos
1. A Estância Maison de Roche será o cenário 

para os empresários André Oliveira Souza, Vitor 
Barros e Wilton Pacheco realizarem a quinta 
“Festa Euro 2018” edição Grécia, com temática 
inspirada na terra dos deuses da mitologia gre-
ga, com mais de 20 horas de duração.

2. Serão duas diferentes noites, com artistas 
circenses, pirotecnia e mais de uma dezena de 
Djs. Na sexta, dia 8 de junho, acontece a Festa 
“Welcome to Olympus”, e no sábado, dia 9 de 
Junho, a Festa “Magic of Greece”. Ingressos so-
mente através do site:  www.euroworld.com.br

Artesanato para o TerêOxente
Com promoção da prefeitura de Teresópolis, 

o município se movimenta para realizar a se-
gunda edição do Festival TerêOxente de  26 a 29 
de abril. Várias oficinas de preparação constam 
da programação com a participação de vinte e 
cinco artesãos que vão confeccionar bonecos 
com a temática de Lampião e Maria Bonita. 
As peças serão expostas para comercialização 
durante o evento a exemplo da edição passada

Vitrine
n VOCÊ SABIA?  
Mel puro é ótimo para 
a pele. Ele contém 
ingredientes poderosos 
antivirais e antifúngicos 
que combate infecções 
na pele e antioxidantes 
que ajudam a proteger 
sua pele dos danos dos 
radicais livres.
 
n SAX 
O brasiliense Vitor 
Santiago integra 
a banda de Milton 
Nascimento na turnê  
Semente da Terra, com 
show em Brasília, dia 25 
deste mês, no auditório 
máster do Centro de 
Convenções Ulysses 
Guimarães, e no dia 
27, em Goiânia, no 
Flamboyant In Concert.

n CORAÇÃO DE 
ESTUDANTE 
Dia 27 deste março, o 
cantor e compositor 
Milton Nascimento, 
apelidado “Bituca” faz 
show de abertura da 
temporada 2018, do 
Flamboyant In Concert.

n ARTES PLÁSTICAS 
Ormando Pires (Comurg) 
e Pedro Alves de 
Oliveira (FIEG) marcaram 
presenças no coquetel 
de abertura da 6ª Edição 
do Premio Marcantônio 
Vilaça, no Museu de 
Arte Contemporâneo 
(MAC), do Centro 
Cultural Oscar Niemeyer. 
Eles foram conferir em 
primeira mão, as três 
exposições simultâneas 
do premio. A mostra vai 
até o dia 29 de abril

CHUVA DE 
ARROZ 
A união civil 
de Janaina 
Cavalcante 
Cotrin e Marcos 
Almeida, 
no Cartório 
Antônio do 
Prado, no dia 
28 de fevereiro, 
foi carregada 
de emoção 
e felicidade 
contagiante 
do casal  

Luciano M
agalhães

O PiG informa que a Petrobrax sob o 
comando do Pedro Malan Parente amar-
gou em 2017 o quarto ano consecutivo de 
prejuízo: R$ 446 milhões.

Nem a valiosíssima contribuição da 
Lava Jato do Judge Murrow, com o res-
sarcimento de R$ 1,5 bilhão, evitou a ca-
tástrofe.

(Os prejuízos do Judge Murrow à Eco-
nomia brasileira são muitas vezes supe-
riores ao que ele “pega de volta”...)

A desculpa para o fracasso retumbante 
- segundo o Malan Parente - foi pagar US$ 
2,9 bilhões aos abutres da Bolsa de Nova 
York - um crime que não precisava ser 
cometido e pelo qual Parente responderá 
na Justiça, quando a canoa virar.

As vendas de combustíveis também 
caíram e a empresa perdeu participação 
no mercado.

A geração de caixa com o refino tam-
bém caiu.

A Petrobras não paga dividendos.
Ou seja, não remunera você, seu otá-

rio - nem a União, que, em seu nome, seu 
otário, controla a Petrobras.

A Petrobras não tem a obrigação de 
dar lucro.

É uma empresa que tem a obrigação 
de achar petróleo e garantir a soberania 
nacional, como demonstra incansavel-

mente o professor Gilberto Bercovici.
Para isso o Dr. Getúlio a criou.
Mas, o “lucro”, a “eficiência”, a “sabe-

doria racional dos técnicos” é um dos 
apanágios desses açougueiros do tal ne-
olibelismo, que tomam dinheiro do povo 
para pagar a dívida com os rentistas.

Portanto, é sobre o “lucro” que eles 
tem que ser responsabilizados - por en-
quanto.

Cadê, Parente, cadê o lucro?
Ah, mas a empresa paga as dívidas.
Para que?
Se, com o patrimônio dela - do povo -, 

o pré-sal, ela pode pegar quanto quiser no 
mercado internacional e não comprome-
ter a sua liquidez...

Parente é um funcionário do quinto 
escalão do FMI e daí não passa.

No mais, é um aparachtik dos tucanos 
e governa a Petrobrax em nome do Care-
ca, o maior dos ladrões, que prometeu o 
pré-sal à Chevron, e do Príncipe da Pri-
vataria, que, como demonstrou o ansioso 
blogueiro na Unicamp, cedeu a Petrobras 
ao FMI ainda antes de ser Presidente da 
República.
EM TEMPO: e os petroleiros valentes, 
que não conseguem parar uma refinaria 
para peitar a jestão do prodíjio do Parente?

PHA

Luciano Magalhães

ANTENADA COM A ESTAÇÃO
No melhor dos estilos, a empresária Silvinha 
Umbelino pilotou coquetel de lançamento do outono-
inverno da Manga Rosa, somente para convidados 
e clientes. Com ela na foto, o advogado Tênio do 
Prado e a empresária Helena Ribeiro

Cristiano Borges

MUNDO PET 
A veterinária Beatriz Catelan, dona da Via Cat e Via Pet, 
circula em Orlando, na Flórida (EUA, nesta semana, 
para participar da Global Pet Expo e conhecer as 
novidades de produtos inovadores do mercado Pet

Cristiano Borges

Perícia concluiu que carro da vereadora foi atingido por 13 disparos
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Mayra Cardi revela que 
já foi abusada e sequestrada 
por ex-namorado: “Abuso mais 
recorrente e um dos piores”

@leonardoarrud
leoarru@gmail.com

n Leonardo Arruda

In Foco

Vera Fischer comemora 
participação em “Malhação”: 
“Colágeno puro”

A atriz Vera Fischer, 
66, conversou com o 
jornal “O Globo” e co-
mentou sobre o convite 
que recebeu da Globo 
para participar de alguns 
capítulos da atual tem-
porada de “Malhação – 
Vidas Brasileiras”.

“Eu adorei gravar Ma-
lhação. Escutei uma frase 
ótima: ‘Fazer Malhação 
é colágeno puro’”, brin-
cou a artista que poderá 
ser vista na trama teen 
no mês de abril. “A his-
tória é muito boa, atual. 
Me diverti, foi gostoso. 
A Natalia [Grimberg, di-
retora] é uma querida. E 
gravar com a Ana Beatriz 
Nogueira foi ótimo. É uma 

amiga que adoro, uma 
grande atriz”, explicou.

“Voltar a gravar nos 
Estúdios Globo nesse cli-
ma gostoso é uma coisa 
que me fez muito bem!”, 

disse Vera Fischer que 
também gravou a minis-
série “Assédio”, obra que 
ainda não tem data pre-
vista para ser exibida na 
telinha da Globo.

Casada com o ator Ar-
thur Aguiar desde dezem-
bro, Mayra Cardi revelou, 
em entrevista à revista 
“Glamour”, que já sofreu 
violência doméstica de um 
ex-namorado. “Eu fui abu-
sada e sequestrada por um 
namorado, e posso te ga-
rantir que talvez esse seja 
o abuso mais recorrente e 
um dos piores. Um dos pio-
res abusos é o psicológico. 
Às vezes, você é abusada 
diariamente e não entende 
que está sendo, porque ele 
é seu marido e você está 
tão doente emocionalmente 
que não vê solução”, disse

A life coach contou que 
foi à delegacia denunciar a 
violência na ocasião, mas o 

culpado não foi punido. “Na 
época, fui na delegacia abrir 
denúncia e nosso país, até 
então, dizia que brigas en-
tre namorados eles não se 
envolviam. De lá para cá, as 
coisas mudaram“, contou 
Mayra Cardi.

Apesar de não de de-
clarar feminista, Mayra 
Cardi defendeu a luta por 
igualdade entre gêneros e 
contra o machismo. “Não 
levanto bandeira de nada. 
Não sou isso e nem aquilo. 
Eu não gosto de títulos. Sou 
a favor da igualdade e tudo 
que é demais machuca. 
Sou a favor da mulher pe-
gar quem ela quiser, ir para 
cama com quem ela quiser, 
sem ter fama de puta. O ho-

mem sai com todas e tem 
fama de garanhão e eu 
não acho isso nada legal. 
Sou a favor de sermos 
iguais de verdade. A vida 
é nossa e fazemos dela o 
que queremos”, disse ela.

Naysa Wink
Naysa Wink Neris, 24 anos, graduada em 
Odontologia. Atualmente trabalha e gerên-
cia sua Clínica na cidade de Itaberaí-GO 
e em Goiânia no Setor Marista. Mesmo 
sendo jovem, já tem uma carreia de 08 
anos na Odontologia. Antes mesmo de 
iniciar a graduação já trabalhava na área. 
Atua nas áreas de Reabilitação OroFacial 
por completo. Desde procedimentos estéticos a cirúrgico. Pós graduando e mestran-
do em Implantodontia em Campinas/SP. Mas, além da Odontologia a jovem tem sua 
própria marca de Roupa fitness, que vai desde a confecção ao envio para os clientes.

Cida Carrijo
Empresaria, esposa, mãe. Dirige junto 
com seu esposo a empresa Elegance 
Caixas. Pioneiros na cidade de Goiâ-
nia produz caixas para todo o Brasil. 
No mercado a 18 anos, possuem uma 
clientela fiel e atende grandes empresas 
e festas, personalizando caixas para 
grandes estilistas, casamentos e eventos 
em geral. Uma empresa que é referên-
cia e que nasceu com apenas R$25,00 

Sibele David - Belinha
Sibele Carvalho David Ferreira, “Belinha”, 
como é carinhosamente conhecida por 
todos, é advogada  na área Cível - Fa-
mília e Sucessões, casada com Renato 
S. Ferreira e mãe de Matheus David Fer-
reira. Ela desenvolve sua função laboral 
como advogada e empresária, sendo só-
cia proprietária da empresa Chroma Fil-
mes. Belinha nunca passa despercebi-
da. Pelo sorriso cativante e envolvente. É 
apresentadora de TV no programa mais 
contagiante da TV. Belíssima. Belinha por 
onde passa arrasta multidões que ficam 
encantados com sua elegância e carisma 

Danila Guimarães
Danila Guimarães  é empresária e Digital 
Influencer. A marca Danila Guimarães é re-
ferência para o Estado de Goiás e o Brasil. 
Recentemente inaugurou o Espaço DG no 
Setor Marista. Todo empreendedor tem 
sua história de luta. A de Danila Guima-
rães não é diferente. Quem a conhece não 
imagina que por trás de seu sucesso tem 
um começo de dificuldades e inseguran-
ça, que foram superadas pela determina-
ção de se tornar dona do próprio negócio, 
buscando o diferencial e, sobretudo, ser 
antenada aos avanços da tecnologia, mes-
mo que isso tenha ocorrido há 11 anos, 
quando poucos falavam em redes sociais.

Nathany Ribeiro Barbosa
Nathany Ribeiro Barbosa, 26 anos gradua-
da em medicina pela PUC Goiás em 2016, 
atualmente pós graduada em Auditoria em 
Serviços de Saúde, Prática Ortomolecular e 
Nutrigenômica e em Adequação Nutricional 
e Manutenção da Homeostase, Prevenção 
e tratamento de doenças relacionadas à 
Idade. É preceptora de clínica Médica na 
PUC Goiás, compõe o corpo clínico da 
Vila São Cottolengo. Responsável técnica 
e médica na DocctorMed em Trindade. 
Uma das suas grandes paixões com cer-
teza é a profissão! Sempre visou a atua-
ção em promoção e prevenção de saúde.
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CONVÊNIOS:

PROCESSO SELETIVO

2017/ 1

 CONTINUADO 

Agende a melhor data e faça sua prova!   

Inscrições abertas: Agentes credenciados;
site www.unicaldas.edu.br (64) 3453-7880 / 3513-9208

Provas: 
De Segunda a Sexta-Feira

 das 14h às 19h 

n HD Hércules Dias
blog: www.herculesdias.com.br

“Tudo o que vale 
à pena na vida, dá 
trabalho conquistar...”

Prêmio
A diretoria do Detran 
de Goiás, entregou, no 
último dia 20, durante 
concorrido evento 
realizado no Espaço 
Maktub, o Prêmio 
Detran de Jornalismo, 
já na sua sétima edição.

Castro’s 
30 anos
Mantendo a 
credibilidade de mais 
de 30 anos atuando no 
cenário turístico goiano, 
o Castro’s Park Hotel 
segue investindo em 
inovações para atender 
com cada vez 
mais excelência 
a expectativa 
dos seus clientes. 

Reinauguração
O tradicional 
empreendimento 
hoteleiro de Goiânia 
reinaugura na próxima 
terça-feira, 20 de 
março, seu Centro 
de Convenções, 
totalmente revitalizado.

Fórum
Um dos maiores 
eventos promovidos 
pela Amcham Goiânia, 
o Fórum de Finanças 
é o primeiro evento do 
Ciclo de Decisões de 
2018 e terá como mote 
“CFO Estrategista: 
Seja o profissional 
do futuro”. 

No K Hotel
Marcado para o dia 22 
de março, no K Hotel, 
em Goiânia, o encontro 
discutirá caminhos para 
profissionais da área 
financeira diante das 
possibilidades abertas 
por novas tecnologias.

Ana Sanches
Para dar voz ao tema, 
foram convidados 
quatro grandes 
executivos: Ana 
Sanches, CFO da Anglo 
American, uma das 
maiores mineradoras 
do mundo.
 
Fábio
Fabio Castelucci, CFO 
da HP (Hewlett Packard 
Entrerprise), líder 
mundial na fabricação 
de notebooks 
e inovação

Paulo Mendes
Paulo Mentes, CFO da 
SAP Brasil, empresa 
alemã de soluções em 
negócios, e Vitor Leal, 
CFO da GSA Alimentos.  

Flávia contrata novo chef
O chef Georgio Rocha  assumiu a cozinha do Viela 
Gastronômica, restaurante revelação eleito pela 
revista Veja Comer e Beber 2017. Georgio tem no 
currículo  a cozinha do navio Costa Pacífica, por 
onde passou por 19 países e em Goiânia trabalhou 
nas cozinhas  do Kabanas e Iz. Com a chegada 
do chef goiano,  a empresária Flávia Torres (foto) 
apresenta nos dias 20 e 21 de março o novo 
cardápio do Viela que assume em definitivo o DNA 

GESTÃO

MinC lança programa para 
capacitar produtores culturais 
sobre leis de incentivos

Flávia albuquerque/abr- O Mi-
nistério da Cultura (MinC) 
lançou, em São Paulo, o 
Circuito Cultura Gera Cul-
tura cujo objetivo é capa-
citar produtores culturais, 
gestores públicos e patro-
cinadores para lidar com 
os mecanismos de fomen-
to à cultura disponíveis no 
governo federal. As equipes 
do MinC estarão em todas 
as capitais brasileiras para 
orientar sobre a Lei Roua-
net, a Lei do Audiovisual, o 
Fundo Setorial do Audiovi-
sual, entre outros.

Segundo o MinC, a pri-
meira capital será Macapá, 
no dia 2 de abril. O estado 
foi escolhido para ser o pri-
meiro porque foi um dos 
três onde não houve capta-
ção de recursos para a Lei 
Rouanet. Os outros foram 
Roraima e Acre, que rece-

bem o circuito em 13 e 16 
de abril, respectivamente. 
Os encontros terão formato 
de seminário e durarão um 
dia em cada capital.

“Serão seminários de 
sensibilização e capaci-
tação voltados sobretudo 
para artistas e produtores 
culturais e também para 
gestores públicos de cul-
tura, além de potenciais 
patrocinadores de projetos 
culturais e possíveis usu-
ários da Lei Rouanet. Nós 
esperamos contribuir para 
sensibilizar empresas que 
hoje não se utilizam da lei 
e não patrocinam projetos 
culturais usando os bene-
fícios fiscais passem a fa-
zê-lo, sobretudo apoiando 
projetos locais”, explicou o 
ministro da Cultura, Sérgio 
de Sá Leitão.

Segundo ele, o circuito 
dará grande impulso à des-
centralização dos recursos. 
“A Lei Rouanet é um meca-
nismo de empoderamen-
to dos contribuintes e dá a 
eles o poder de decisão e de 
escolha. Se querem reco-
lher parte do seu imposto 

de renda diretamente para 
o governo ou se querem 
empregar essa parte no pa-
trocínio a projetos culturais 
aprovados pelo Ministério 
da Cultura. Muito importan-
te que essa decisão de apli-
car recursos localmente seja 
dos contribuintes, sobretu-
do no caso das empresas”.

Sá Leitão disse que pre-
tende participar da maior 
parte dos encontros, princi-
palmente em capitais onde 
ainda não teve oportuni-
dade de estar desde que as-
sumiu o ministério. “Será 
uma ótima oportunidade 
de conhecer melhor a rea-
lidade local da cultura e da 
produção cultural, ter uma 
interação com os produ-
tores e gestores e aprender 
com eles e ver de que ma-
neira podemos melhorar a 
atuação do Ministério”.

De acordo com dados 
do MinC, o orçamento para 
a Lei Rouanet é de R$ 1,35 
bilhão para este ano, de R$ 
300 milhões para a Lei do 
Audiovisual e cerca de R$ 
1,2 bilhão para o programa 
Audiovisual Gera Futuro.

De acordo com dados do 
MinC, o orçamento para 
a Lei Rouanet é de R$ 
1,35 bilhão para este ano, 
de R$ 300 milhões para a 
Lei do Audiovisual
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Municípios em Pauta

A Saneago, o Governo de Goi-
ás e a Prefeitura de Valparaíso de 
Goiás, realizaram na quinta-feira, 
dia 15 de março, a solenidade de 
inauguração da Estação de Trata-
mento de Esgoto (ETE) Marajó. 
Com capacidade de tratamento 
de até 30 litros por segundo, a 
nova ETE possui eficiência supe-
rior a 90% de remoção da carga 
orgânica, valor acima do exigido 
pela legislação, que é de 80%. A 

rede coletora conta com aproxi-
madamente 50 km. O sistema vai 
atender os bairros Parque Mara-
jó, Vila Isabel, Jardim dos Ipês e 
Santa Rita. O valor total investido 
nas obras é de R$ 9,4 milhões. 
Em suas palavras, o governador 
Marconi Perillo afirmou que uma 
obra como essa significa cuidado 
ambiental com a saúde e no trata-
mento de doenças e atrai empre-
sas para a cidade. 

Na tarde de quinta-feira (15), o 
prefeito Dr. Adolpho e o vice-pre-
feito Aleandro receberam a usina 
de asfalto frio, para recapeamento 
das vias públicas do município. A 
máquina foi adquirida pelo valor 
de R$ 88 mil reais, através de recur-
sos arrecadados com as infrações 
de trânsito com o restante do mate-
rial o recapeamento das vias sendo 

custeadas pelos valores recolhidos 
das infrações. A máquina tem ca-
pacidade de produção de 50 tone-
ladas no período de duas horas, e 
processa todos os tipos de mistura 
asfáltica fria. A usina de asfalto irá 
aumentar a capacidade de pavi-
mentação asfáltica e recuperação 
de ruas e avenidas da cidade, com 
a operação tapa buracos. 

VALPARAÍSO
Estação de Tratamento de Esgoto 
é inaugurada em Valparaíso

SANTO ANTONIO
Dr. Adolpho e Aleandro recebem máquinas de asfalto 

A ANTT aprovou uma proposta 
feita pela Associação dos Municípios 
Adjacentes à Brasília (Amab), da qual 
o prefeito de Águas Lindas de Goiás, 
Hildo do Candango é presidente, 
para integrar o transporte público 
coletivo do Entorno do Distrito Fe-
deral com Brasília, oferecendo aos 
passageiros qualidade no transporte, 
cartão único e passagem a um custo 
menor. Diversas ações estão sendo 

desenvolvidas na Região do Entorno, 
sob a liderança de Hildo do Candan-
go, municípios que nunca tinham 
recebido atendimento dos governos 
do DF e de Goiás, hoje participam 
ativamente de programas e recebem 
investimentos para diversas áreas. 
Reuniões estão sendo agendadas 
constantemente para resolver os 
problemas nas áreas da saúde, edu-
cação e segurança pública.

ÁGUAS LINDAS
Hildo do Candango mostra sua força no Entorno de Brasília

O prefeito Roberto Naves anunciou na sex-
ta-feira (16), que o Dr. Lucas Leite assume pro-
visoriamente a Secretaria de Saúde no lugar 
da também Dra. Luzia Cordeiro Menezes que 
deixa o cargo por motivos pessoais. O novo 
secretário é um médico com larga experiência 
no serviço público municipal e assume com a 

ANÁPOLIS
Mudanças na Secretaria Municipal de Saúde

Segundo um site de notícias do município, o prefeito Wilmar Arantes vem trabalhando 
para proporcionar a população uma vida cada vez melhor. Na infraestrutura, o Wilmar inves-
tiu R$ 2,5 milhões na operação tapa buraco e R$ 120 mil na reforma do ginásio esportivo Do-
mary José Jacinto. Na saúde, o hospital conta com os serviços de clínica geral, dermatologia, 
pediatria, ginecologia, obstetrícia, ultrassonografia e exames de imagem. Na educação, foi 
adquirido 700 novas carteiras escolares, curso de capacitação profissional para os servidores 
da área, o pagamento integral do piso salarial da categoria do professor, além do transporte 
gratuito para os alunos do ensino superior dos que estudam fora de Abadiânia. “O nosso tra-
balho não para, cada dia nossa gestão está na busca de melhorias, opiniões e a participação 
da comunidade na definição de prioridades da cidade”, disse Wilmar. 

ABADIÂNIA
Prefeitura melhora qualidade de vida da população

APARECIDA DE GOIÂNIA
Huapa recebe visita do Conselho de Excelência em Saúde 

CATALÃO
Governo do Estado entrega Colégio Militar a comunidade

O Hospital Estadual de Urgências de Aparecida de Goiânia Cairo Louzada 
(Huapa), da SES - Governo de Goiás, recebeu quinta-feira (15), a visita de represen-
tantes do Conselho de Excelência das Organizações Sociais em Saúde. O objetivo 
do encontro foi acompanhar a condução do trabalho realizado pelo hospital como 
forma de garantir transparência e excelência dos serviços prestados em todas as 
áreas que envolvem logística hospitalar. A diretora regional do Instituto de Gestão 
e Humanização (IGH), Rita de Cássia Leal, destacou que o encontro só irá ajudar na 
execução dos trabalhos e conquistas, com o objetivo de garantir um atendimento 
de excelência e humanizados aos pacientes.

A caravana do governo do Estado de Goiás entregou à população catalana, as refor-
mas do Ginásio Internacional de Esportes Dimas Gomes Pires e do Colégio da Polícia 
Militar Dr. Tarsis Campos, unidade que passa a atender agora em período integral. A 
solenidade ocorrereu no interior do Ginásio, um dos mais modernos espaços esportivos 
da região central do Brasil com capacidade para seis mil pessoas, reconstruído a um 
custo de R$ 12,5 milhões, sob supervisão da Companhia de Desenvolvimento de Goiás 
– Codego. “Esse ginásio será de toda a região Sudeste. Usem esta praça, tragam seus atle-
tas, os eventos para cá”, declarou o governador, que fez também uma visita ao colégio 
reformado e foi recebido por deputados estaduais, prefeitos, alunos e professores das 
cidades de Catalão, Corumbá de Goiás, Goiandira, Anhanguera, Cumari e Davinópolis.

CIDADE OCIDENTAL
Internet para Todos chega em Ocidental

Em cerimônia no Centro Internacional 
de Convenções do Brasil – CICB, o Minis-
tro da Ciência, Tecnologia, Inovações e 
Comunicações – Gilberto Kassab, assinou 
juntamente com mais de 2 mil prefeitos 
o termo de adesão ao Programa Internet 
para Todos, fruto de uma parceria entre 
o MCTIC e o Ministério da Defesa. O pre-
feito Fabio Correa esteve presente na ceri-

mônia de assinatura do termo de adesão 
ao programa e ressaltou a importância de 
colocar Cidade Ocidental na era da infor-
mação. “Esta iniciativa do Governo Fede-
ral renova em nós, gestores municipais, 
a esperança de fazer avançar os serviços 
públicos e a produção de conhecimento 
em nossas cidades.” Afirmou o Prefeito 
Fábio Correa.

missão de dar prosseguimento as 
ações de melhoria no atendimen-
to prestado para a população. Em 
seu discurso, o prefeito ressaltou 
os resultados obtidos pela Dra. Lu-
zia Cordeiro Menezes à frente da 
pasta, como a redução dos casos 
de dengue, mutirão de cirurgias 
eletivas, reformas em unidades de 
saúde e normalização na entrega 
de medicamentos. Com essas e 
muitas outras ações de relevân-
cia, o prefeito agradeceu à Dra. 
Luzia e a todos os profissionais 
da rede de saúde pelo empenho e 
qualidade de serviços devotados 
a população, e deseja ao Dr. Lucas 
um período igualmente produtivo 
com planejamento e ação, como 
é a marca do governo municipal. 
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Gabriela e Rafael orien-
tam Melissa, que promete 
se aproximar mais de Ka-
vaco. Getúlio cobra que 
Érico consiga uma for-
ma de levantar dinheiro. 
Marcelo comenta com 
Gabriela que desconfia 
do comportamento de 
Kavaco. Melissa e Jairo 
insistem em descobrir 

a origem do dinheiro de 
Kavaco. Pérola e Maria 
Alice conversam. Gabriela 
interroga Kavaco. Érico 
furta o celular de Hugo. 
Tito prepara uma surpresa 
para Flora e Heitor ajuda o 
neto. Paulo se incomoda 
por não conseguir falar 
com Gabriela. Gabriela 
flagra Kavaco com André.

Malhação “Vidas Brasileiras”

Tempo de Amar

Carinha de Anjo

Deus Salve o Rei

O Outro Lado do Paraíso

resumo de novelas

Os capítulos finais não 
serão divulgados.

Durante sua luta com 
Afonso, Emídio acaba 
caindo. Amália encontra 
um broche que estava 
com Emídio e desconfia 
de que a joia foi dada por 
Catarina. Lucíola avisa a 
Catarina que Emídio mor-
reu e Afonso conseguiu 
resgatar Levi. Orlando 

exerce sua função como 
patriarca da fé, destituindo 
Lucrécia do título de rainha 
de Montemor. Amália se 
oferece para cuidar da 
barraca de Tarcísia. Lu-
crécia diz a Rodolfo que 
entrará para um convento. 
Rodolfo anuncia que se 
casará com Catarina.

O mágico faz a irmã Didi 
desaparecer em um truque 
de mágica. Todas ficam 
preocupadas que a irmã 
sumiu. A religiosa, porém, 
se escondeu para ninguém 
lhe encontrar. Zé Felipe e 
Miguel tentam encontrar 
pistas sobre a religiosa. 
Madre Superiora pede 

auxilio para o delegado 
Peixoto, pois desconfiam 
do mágico. Zé Felipe e 
Miguel encontram Didi no 
banheiro e a religiosa con-
fessa que estava passando 
mal, com “piriri”. Começa 
o aguardado evento do re-
lançamento de um produto 
da Rey Café.

Clara pede a Patrick 
que eles mantenham o 
romance em segredo por 
causa de Tomaz. Tônia 
apoia Zé Victor, que sof-
re retaliações por seu 
comportamento na mina. 
Rosane e Milton, pais de 
Karina, chegam à casa de 
Nádia. Adriana tem alta 
do hospital. Jô garante a 
Adriana que fará com que 
ela fique com Patrick. Beth 
e Clara fazem um exame 
de DNA. Juvenal, Mari-
ano e Gael conseguem 

resgatar os garimpeiros. 
Diego e Karina se casam. 
Amaro teme ficar cego 
para sempre. Mercedes 
avisa a Xodó que ela pre-
cisará revelar um segredo 
para ajudar Clara. Estela 
decide cuidar de Amaro. 
Clara ameaça Sophia. So-
phia e Zé Victor culpam 
Johnny pelo acidente na 
mina. Clara elogia a pos-
tura de Gael e Patrick se 
incomoda. Mariano de-
nuncia a má conduta de 
Zé Victor para Sophia. 

INGREDIENTES
1 peça de mignon de 
aproximadamente 1 kg
4 dentes de alho
3 galhos de alecrim
6 mandioquinhas 
médias (ou batata 
baroa)
100 g de queijo tipo 
parmesão ralado
1/2 lata de creme de 
leite (opcional)
500 ml de vinho tinto 
(uva a gosto), costumo 
utilizar o seco
200 g de manteiga sem 
sal em cubos de 50 g
1 chumaço de salsinha 
ou broto para enfeitar 
o prato
Sal e pimenta-do-reino 
a gosto
1 colher (sopa) 
de açúcar
1 colher (chá) de amido 
de milho

MODO DE PREPARO
Cozinhe a 
mandioquinha com o 
caldo de legumes até 
que fique bem mole, por 
aproximadamente 20 
minutos em fogo alto
Após isso, escorra 
a água e amasse a 

mandioquinha para 
formar o purê
Volte com o purê para 
a panela, adicione sal, 
pimenta-do reino a 
gosto, o creme de leite 
e 50 g de manteiga
Em seguida, desligue 
o fogo, acrescente o 
queijo parmesão ralado 
e reserve
CARNE:
Limpe a peça de 
mignon, e corte do 
centro para as pontas 
para obter o melhor 
formato de medalhão, 
com pedaços de 
aproximadamente 4 
dedos de altura
Tempere cada lado dos 
medalhões com sal e 
pimenta-do-reino
Aqueça uma panela de 
fundo grosso, adicione 
1 cubo de 50 g de 
manteiga, 2 dentes de 
alho (apenas amasse) e 
dois galhos de alecrim, 
e coloque os medalhões 
de 3 em 3
Deixe grelhar por exatos 
4 minutos de cada lado, 
e após isso, reserve 
em um recipiente que 
possa ir ao forno

Quando estiver com 
os 6 no recipiente, leve 
ao forno preaquecido a 
180º C por 4 minutos
MOLHO DE VINHO 
TINTO:
Na mesma panela 
que você grelhou os 
medalhões, substitua 
o alho e o alecrim já 
utilizados pela mesma 
quantidade usada 
para grelhar
Adicione o vinho tinto 
e deixe ferver até 
reduzir e pegar uma 
consistência de calda

Para ajudar, você pode 
utilizar 1 colher (chá) 
de amido de milho 
dissolvido em água 
morna (mas adicione 
apenas após perder o 
gosto de álcool)
Acrescente 1 colher 
(chá) de açúcar, uma 
pitada de sal e observe 
a acidez ideal do molho
Após a consistência 
ideal, apague o fogo, 
monte seu prato de 
forma bem apresentável 
e aproveite a explosão 
de sabor!

Ia uma senhora anda por 
uma rua abaixo com ar 

muito distraído com uma 
mama de fora. Um cavalheiro: - 
Minha senhora, desculpe. Eu não 
queria parecer indiscreto, mas a 
senhora leva um peito de fora. - Ai 
credo! Esqueci-me do bebê no carro!

TEIXEIRA MENDES CONTA

FILÉ MIGNON COM MOLHO DE VINHO TINTO COM PURÊ DE MANDIOQUINHA

GASTRONOMIA

O Bellator anunciou 
oficialmente a data da 
estrei

Leia o Jornal 
Gazeta do Estado
gazetadoestado.com.br
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VÔLEI

Zé Roberto Guimarães é 
eleito melhor treinador pelo 
Prêmio Brasil Olímpico

FUTEBOL

Thiago Silva no Allianz? Palmeiras 
trata notícia como piada irresponsável

“O pessoal está ficando 
cada vez mais criativo nas 
redes sociais”. Foi desta 
forma que um dirigente 
do Palmeiras respondeu 
aos boatos criados nos 
últimos dias na internet 
de que Thiago Silva será 
contratado como reforço 
do Palmeiras depois da 
Copa do Mundo. “O Thia-
go é capitão do PSG, tem 
muito mercado, salário 
estratosférico. Só pode ser 
piada… e daquelas irres-
ponsáveis”, acrescenta.

Contratado por € 40 
milhões em 2012, o za-
gueiro da seleção brasi-
leira tem vínculo com o 
PSG até junho de 2020. 
Pior: seu salário hoje gira 
na casa dos R$ 3,3 mi-
lhões por mês, completa-
mente fora da realidade 
financeira do Palmeiras. 
Apesar de ter sido reser-
va em algumas partidas 
importantes, como dian-
te do Real Madrid, na 
Espanha, pela Liga dos 
Campeões, ele já soma 

33 jogos dos 46 da equipe 
francesa na temporada. 

Foi por meio das redes 
sociais que se espalhou 
a notícia de um possível 
acerto palmeirense com o 
Thiago Silva. A viagem de 
Mattos a Paris, que incluiu 
uma passada no Parque 
dos Príncipes, para assis-
tir ao jogo da volta entre 
PSG e Real Madrid, serviu 
para reforçar a boataria. 
“Acreditarem numa coisa 
dessa mostra a força do 
Palmeiras. Mas não tem 
nada”, conclui Mattos.

Como revelado pelo 
Blog em 6 de março, o 
executivo de futebol pal-
meirense foi para a capi-
tal francesa atrás de um 
reforço para a zaga. Ele 
contou com a companhia 
durante a viagem de Lei-
la Pereira e José Roberto 
Lamacchia, donos da Cre-
fisa, para montar a enge-
nharia financeira de uma 
contratação considerada 

de primeiro nível para o 
cenário brasileiro. O nome 
do defensor, no entanto, é 
mantido em sigilo.

Muitos torcedores do 
Verdão também entende-
ram que a contratação de 
Thiago Silva estava se tor-
nando real depois de uma 
postagem de Marquinhos, 
seu companheiro de zaga 
no PSG, em um suposto 
tom de despedida. Dizia 
a legenda da foto: “Irmão 
muito bom ter o privilé-
gio de jogar ao seu lado, 
cresci te assistindo e você 
sempre foi uma fonte de 
inspiração para a realiza-
ção dos meus sonhos. @
thiagosilva_33 obrigado 
por todos os conselhos 
e pela parceria dentro e 
fora dos gramados. Mes-
mo sem saber me ajudou 
muito a chegar até aqui, e 
espero um dia poder aju-
dar outros garotos. Tamo 
junto parceiro”.

Jorge Nicola/Yahoo

Msn EsportEs -  Entregue 
pelo Comitê Olímpi-
co Brasileiro, o Prêmio 
Brasil Olímpico home-
nageará três treinadores 
do esporte nacional que 
se destacaram em 2017. 
Nos esportes coletivos, o 
premiado será José Ro-
berto Guimarães, trei-
nador da seleção femi-
nina de vôlei, enquanto 
Mário Tsutsui, treinador 
Confederação Brasileira 
de Judô,  Antônio Car-
los Pereira, o Kiko, da 
Sociedade de Ginástica 
de Porto Alegre, serão os 
premiados pelos espor-
tes individuais.

Responsável por levar 
a seleção brasileira a sua 
12ª conquista da Super 
Liga de Vôlei no ano pas-
sado, Zé Roberto Guima-
rães será lembrado pelo 
prêmio pela quarta vez, 
já que anteriormente ha-
via recebido referente aos 
anos 2008, 2012 e 2013.

“Esse prêmio re-

presenta o que a gente 
busca ano a ano, que é 
a superação. Foi muito 
gratificante encontrar 
um grupo jovem, mas 
que passou uma energia 
muito positiva e um es-
pírito de luta que me dei-
xaram muito satisfeito. 
Eu só tenho a agradecer 
a todos da minha comis-
são técnica por estarem 
me ajudando constan-
temente em todos os 
sentidos. No sentimento, 
nas atitudes, na determi-
nação, na força e no fato 
de não desistirmos nun-

ca. E às jogadoras pela 
energia que uma passa 
para outra e a vontade de 
estarem juntas lutando 
por uma causa”, destacou 
José Roberto Guimarães.

Pelos esportes indivi-
duais, um dos escolhidos 
será Mário Tsutsui, que se 
destacou pelo seu trabalho 
feito como treinador da 
seleção brasileira de judô 
feminina. Assumindo a 
função desde 2006, o tra-
balho de Tsutsui rendeu 
ótimos resultados no ano 
passado com a conquista 
de cinco medalhas e a ter-

ceira posição na classifica-
ção geral no Campeonato 
Mundial de Budapeste.

Outra pessoa que 
será homenageada pelo 
seu trabalho nos espor-
tes individuais será An-
tônio Carlos Pereira, o 
Kiko, que trabalha na 
Sociedade de Ginástica 
Porto Alegre. O seu tra-
balho contribuiu para a 
formação de alguns dos 
maiores nomes brasilei-
ros na ginástica, como 
Mayra Aguiar, Ketleyn 
Quadros, Felipe Kitadai 
e João Derly.

“Me sinto muito li-
sonjeado com o reco-
nhecimento do COB. 
Vejo essa homenagem 
com muita felicidade. 
Tem um simbolismo, 
porque os clubes são o 
DNA do esporte brasilei-
ro. São neles que nascem 
e se desenvolvem os ta-
lentos. Acho que o COB 
me homenageando, está 
homenageando a todos 
os clubes formadores de 
atletas olímpicos do Bra-
sil”, declarou o premiado.

Entregue anualmen-
te desde 1999, o Prêmio 
Brasil Olímpico acontece 
no dia próximo dia 28 de 
março, na Cidade das Ar-
tes, no Rio de Janeiro.

José Roberto 
Guimarães será 
homenageado pelo 
bom desempenho da 
seleção feminina de 
vôlei em 2017

GP do Brasil de 
F1 inicia venda de 
ingressos para edição 
2018. E bilhete mais 
barato sai por R$ 610

AUTOMOBILISMO

A organização do 
GP do Brasil se adian-
tou em quase 20 dias 
em relação ao ano pas-
sado para abrir a venda 
de ingressos e anunciar, 
nesta sexta-feira (16), 
os preços para a edição 
2018 da corrida. Os in-
gressos mais baratos, 
aliás, estão R$ 30 mais 
caros que em 2017: R$ 
610,00 nos populares 
setores G e Q, ambos na 
Reta Oposta. O GP do 
Brasil acontece entre os 
dias 9 e 11 de novem-
bro, daqui a exatamen-
te 240 dias.

Com as vendas 
abertas, quem se inte-
ressar em adquirir in-
gressos precisa acessar 
o site oficial do evento: 
www.gpdobrasil.com.
br. Além dos setores Q 
e G, o A, o F e o M tam-
bém disponibilizam 
ingressos vendidos por 
meia-entrada.

A compra pode ser 
confirmada em até 
oito vezes sem juros 
através dos cartões de 
crédito das bandeiras 
Visa, MasterCard, Elo e 
Amex. Para quem qui-
ser, existe também a 
opção de compra por 
cartão de débito me-
diante parcela única.

Os populares setores 
G e Q, na Reta Oposta, 
são distintos. O Setor 
G costuma receber tor-
cidas organizadas da 
F1 e também de outros 
grandes grupos, en-
quanto o Q é predomi-

nantemente ocupado 
por torcedores comuns, 
não pertencentes a 
grandes grupos.

Para quem quiser 
sentar no setor B, em 
frente ao grid, em cima 
dos boxes e com co-
bertura e alimentação 
inclusa, o valor é de ar-
quibancada premium: 
R$ 3.100,00 e sem pos-
sibilidade de meia-en-
trada. Já para quem 
quiser ficar em frente 
aos boxes, a opção é o 
setor M e o valor é R$ 
1.770,00 e com meia a R$ 
885,00. São os mais caros 
das arquibancadas.

Há também a ven-
da de ingressos da área 
VIP, divididos em três 
setores distintos, assim 
como no ano passado. 
Os três oferecem aos 
seus compradores direi-
to de visitas aos boxes. 
O mais barato deles é o 
Orange Tree Club, com 
valor de ingresso em 
R$ 4.800,00 para os três 
dias de evento. Neste 
setor, o fã da F1 poderá 
visitar os boxes na sex-
ta-feira e no sábado. No 
Premium Paddock Club 
– Star Lounge a visitação 
será aberta nos três dias: 
o valor é R$ 15.980, 00.

Já no Interlagos 
Club, o valor do in-
gresso para os três 
dias de evento é de R$ 
7.050,00, com direito 
de visitação aos boxes 
também na sexta-feira, 
sábado e domingo. 

redação gP

Fotos: Divulgação
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AGRONEGÓCIOS

Demonstrações em plots agrícolas 
são atrações da TECNOSHOW COMIGO

4ª edição, Leilão de Matrizes da Fazenda Sant’Anna 
dobra de tamanho e leva 120 animais a remate

Fernando dantas -  Como 
parte das ações de di-
fusão do conhecimento 
das tecnologias geradas 
pela Cooperativa Agroin-
dustrial dos Produtores 
Rurais do Sudoeste Goia-
no (COMIGO), a TEC-
NOSHOW COMIGO 2018 
abrirá espaço, durante a 
programação, para de-
monstrações em sua 
área de plots agrícolas. 
Durante a semana, de 09 
a 13 de abril, os pesqui-
sadores do Centro Tec-
nológico Comigo (CTC) 
estarão à disposição no 
espaço dos plots agríco-
las, em tempo integral, 
para os cooperados e vi-
sitantes da feira. 

Serão apresentadas 
novidades relacionadas 
ao manejo da fertilidade 
e de plantas-daninhas em 
espécies forrageiras. Con-
forme explica a equipe 
de Geração e Difusão de 
Tecnologia da COMIGO, 
composta pelos colabo-
radores Simone Cristiane 
Brand, Dieimisson Paulo 
Almeida, Antonio Eduar-
do Furtini Neto e Ubirajara 
Bilego, serão apresentadas 

novidades relacionadas ao 
manejo da fertilidade e de 
plantas-daninhas em es-
pécies forrageiras. “Além 
de aspectos relacionados 
a fertilização, serão de-
monstradas variedades 
forrageiras recentemen-
te lançadas no mercado 
para que o produtor possa 
visualizar aspectos rela-
cionados a produção de 
biomassa e manejo das 
mesmas. Estas espécies 
têm aumentado em repre-
sentatividade na região, 
principalmente, em fun-
ção do sistema Integração 
Lavoura Pecuária (ILP)”, 
explica Antonio Furtini.

Dentro do espaço dos 
plots agrícolas, na área de 
plantas-daninhas, serão 
apresentadas estratégias 
relacionadas ao uso de 

pré-emergentes no con-
trole das principais espé-
cies problemáticas na su-
cessão soja-milho. Já no 
manejo de doenças, serão 
abordados aspectos rela-
cionados ao manejo quí-
mico e cultural de acordo 
com a variedade utilizada, 
bem como o uso de ima-
gens aéreas para monito-
ramento de nematóides 
em grandes áreas. 

A importância da ro-
tação de culturas versus 
a sucessão de culturas 
será tema de outra área 
dentro do Plot Agrícola, 
sendo discutidos atribu-
tos de solo, bem como 
manejo de plantas-da-
ninhas e doenças nes-
tes diferentes sistemas 
de cultivo. Ainda serão 
apresentadas as matérias 

primas que são utilizadas 
na produção dos fertili-
zantes da Comigo, com 
detalhes de suas caracte-
rísticas e eficiência. 

PREPARATIVOS
As demonstrações 

feitas nos plots agrícolas 
são realizadas na TEC-
NOSHOW COMIGO des-
de a sua primeira edição 
e os preparativos para 
as demonstrações des-
te ano vêm sendo reali-
zados na área do CTC, 
desde janeiro. “Há um 
trabalho importante no 
preparo do solo. Realiza-
-se a correção anualmen-
te, revolvimento para in-
corporação de corretivos 
e fertilizantes e posterior 
cultivo de espécies de co-
bertura. Tudo isso visan-

do a construção de um 
bom ambiente de produ-
ção para as espécies agrí-
colas a serem implan-
tadas e demonstradas 
durante a Tecnoshow”, 
explica Furtini. Após esse 
preparo inicial, realiza-se 
aplicações de herbicidas, 
inseticidas e fungicidas 
para apresentação dos 
cultivos em bom estado 
nutricional e sanitário. 

TECNOSHOW COMIGO
Considerada uma das 

principais feiras de tec-
nologia rural do Brasil e a 
maior do Centro-Oeste, a 
TECNOSHOW COMIGO 
chega à sua 17ª edição, 
em 2018, com a expec-
tativa de realizar mais de 
R$ 1,7 bilhão em negó-
cios – recorde apresen-
tado na edição de 2017. 
Realizada pela Coopera-
tiva Agroindustrial dos 
Produtores Rurais do 
Sudoeste Goiano (CO-
MIGO), o evento espera 
receber, neste ano, mais 
de 102 mil visitantes e 
550 expositores de vários 
estados brasileiros e até 
de outros países, entre 
os dias 09 e 13 de abril, 
em uma área de 60 hec-
tares do Centro Tecnoló-
gico COMIGO (CTC), em 
Rio Verde (GO). Durante 
os cinco dias de even-
to, serão apresentadas 
tecnologias e novidades 
em máquinas, veículos 

e equipamentos agro-
pecuários, insumos e 
resultados de pesquisas, 
além de demonstrações 
e lançamentos de novas 
variedades de cultivares, 
plots agrícolas em vários 
experimentos, espaço 
ambiental, apresenta-
ções, palestras com es-
pecialistas renomados e 
dinâmicas de animais. 
Também serão disponi-
bilizadas linhas de crédi-
to e financiamento vol-
tadas ao produtor rural, 
por meio de instituições 
financeiras, e atividades 
diversas pensadas para 
todos os envolvidos no 
agronegócio brasileiro.

17ª TECNOSHOW 
COMIGO
Data: 09 a 13 de abril de 
2018 (segunda a sexta-
feira)
Local: Centro Tecnológico 
COMIGO (CTC) - Rio Verde 
– GO (Anel Viário Paulo 
Campos, Km 7, Zona Rural)
Horário: 8 às 18 horas
Serviço: Geração e 
Difusão de Tecnologias 
Agropecuárias, 
Exposição de Máquinas e 
Equipamentos, Palestras, 
Exposição de Animais e 
Dinâmicas de Pecuária. 
Site: www.
tecnoshowcomigo.com.
br | Twitter e Instagram: @
tecnoshowcomigo

Área destinada a 
experimentos e 
demonstrações do 
manejo da fertilidade e de 
plantas-daninhas é uma 
das atrações

A pecuária mudou 
muito em comparação ao 
que era há 20 ou 30 anos 
atrás. As margens estão 
mais apertadas e, hoje, 
quem não investe em 
gestão e controla os resul-
tados tende a encontrar 
grandes dificuldades para 
se tornar competitivo.

Buscando viabilizar 
resultados, muitas das 
discussões apontam o 
encurtamento do ciclo 
de produção, como uma 
das principais alternativas 
para viabilizar bons resul-
tados ao pecuarista.

Muitas vezes, este de-
bate deixa de lado algo 
muito importante, as ma-
trizes do rebanho, que 
como a própria nomencla-
tura mostra, os ventres que 
moldarão a performance 
genética do rebanho.

Uma base genética 
que permite a produção 

de reprodutores que po-
derão levar o pecuarista a 
produzir animais de alta 
qualidade e performan-
ce. No Brasil, a história 
vem demonstrando que 
a vaca Nelore é o elemen-
to principal na consoli-
dação de uma base gené-
tica de rebanho.

Isso porque na maior 
parte da produção de car-
ne no Brasil, a raça é es-

colhida, seja como gado 
puro ou cara-limpa para 
servir de base ao cruza-
mento industrial.

Mas por que investir em 
vacas nelore com genética 
melhoradora? A resposta 
é simples. Não adianta in-
vestir em tecnologias de 
reprodução se a base do 
rebanho Nelore não estiver 
sendo melhorada.

E é a matriz Nelore que 

será a grande responsável 
por imprimir grande par-
te da fertilidade, rustici-
dade e produtividade do 
rebanho, emprenhando 
no início da estação, pa-
rindo sozinha e desma-
mando bezerros pesados 
com potencial para serem 
futuros touros ou novilhas 
de reposição do plantel 
e desenvolvendo assim a 
base do plantel.

É visando oferecer 
animais que carreguem 
consigo esta genética de 
qualidade que a Fazenda 
Sant’Anna realiza o 4º Lei-
lão de Matrizes.

Com transmissão ao 
vivo pelo Canal Terra 
Viva, no dia 10 de abril, 
às 21h serão disponibili-
zadas 120 fêmeas Nelore, 
entre novilhas e vacas, 
todas prenhes por inse-
minação artificial na es-
tação de monta.

Os lotes ofertados fa-
zem parte de uma nova 
iniciativa das Fazendas 
Sant’Anna, que há qua-
tro anos vêm disponibi-
lizando matrizes de alto 
padrão ao mercado, pro-
vando que não são apenas 
os touros da propriedade 
que trazem resultado ao 
pecuarista, mas as matri-
zes Sant’Anna também.

“Com o tempo, esta-

mos conseguindo mostrar 
ao mercado que a base da 
genética Sant’Anna está 
nas matrizes. Os ótimos re-
sultados que nossos clien-
tes vêm alcançando são a 
prova de que toda gené-
tica de excelência precisa 
de matrizes de excelência. 
Por isso, podemos dizer 
que essa oferta disponibi-
liza as formas que fazem 
o touro Sant’Anna”, expli-
ca Bento Mineiro, diretor 
das Fazendas Sant’Anna, 
que possui unidades em 
Uberaba (MG), Rancharia 
e Pardinho (SP).

Segundo o criador, a 
genética é o insumo mul-
tiplicador da pecuária e 
se a meta é aumentar o 
resultado do negócio, o 
investimento em ventres 
com capacidade de pro-
duzir genética melhora-
dora é primordial.

raFael Felipe
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DA SUA EMPRESA  NO GAZETA

CONSULTE NOSSO 
DEPARTAMENTO
COMERCIAL

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO DE PROTESTO ENCONTRAM SE NO 1° PROTESTO DE GOIÃNIA, PARA SEREM PROTESTADOS OS SEGUINTES TÍTULOS: DMI  VL  R$ 2.004,00  C/MARANHO E TAVARES REPRESENTACOES E COMER, APRES. 237 - BANCO BRADESCO S/A 
0000 - GOIANIA DGC EXT. DMI  VL  R$ 719,20  C/LEANDRO PIRES TEIXEIRA - ME, APRES. 001 - BANCO DO BRASIL S/A 0000 - CENTRO. DMI  VL  R$ 2.633,00  C/V S GONCALVES EIRELI - ME, APRES. 001 - BANCO DO BRASIL S/A 0000 - CENTRO. CD  VL  R$ 1.136,01  
C/LUANA PAMOCENE GREGHI, APRES. RENATO FREITAS PIRES. CD  VL  R$ 1.136,01  C/MARLI PAMOCENE BOENO, APRES. RENATO FREITAS PIRES. CD  VL  R$ 1.136,01  C/TATIANE PAMOCENE GREGHI, APRES. RENATO FREITAS PIRES. CCB  VL  R$ 28.795,78  
C/CREIDINA MARIA SIVIRINA, APRES. BV FINANCEIRA S/A CREDITO FINANCIAMENTO E INVESTIMENTO. NP  VL  R$ 345,00  C/CRISTIANE ROSA DE ARAUJO, APRES. GAL CAMBIO FACTORING CREDITO FINANCIAMENTO EIRELI. NP  VL  R$ 240,00  C/DIVINO ROCHA 
RIBEIRO, APRES. GAL CAMBIO FACTORING CREDITO FINANCIAMENTO EIRELI. NP  VL  R$ 64,00  C/LUCIA MARIA RAMOS, APRES. DIVINA AUXILIADORA ALVES DA SILVA. NP  VL  R$ 58,00  C/LUCIA MARIA RAMOS, APRES. DIVINA AUXILIADORA ALVES DA SILVA. 
NP  VL  R$ 140,00  C/ELIANA CARDOSO DE OLIVEIRA BORGES, APRES. DIVINA AUXILIADORA ALVES DA SILVA. NP  VL  R$ 140,00  C/ELIANA CARDOSO DE OLIVEIRA BORGES, APRES. DIVINA AUXILIADORA ALVES DA SILVA. NP  VL  R$ 130,00  C/MARCIA MARIA 
PONTES, APRES. DIVINA AUXILIADORA ALVES DA SILVA. NP  VL  R$ 185,00  C/IZOLETH CARVALHO SILVA, APRES. DIVINA AUXILIADORA ALVES DA SILVA. NP  VL  R$ 50,00  C/MARIA EUNICE FERNANDES SILVA RODRIGUES, APRES. DIVINA AUXILIADORA ALVES DA 
SILVA. NP  VL  R$ 150,00  C/DAURIAN TEIXEIRA BASTOS, APRES. SOLUCOES EM DOCUMENTOS LTDA ME. NP  VL  R$ 220,00  C/GILMAR PINTO DE JESUS, APRES. SOLUCOES EM DOCUMENTOS LTDA ME. NP  VL  R$ 410,00  C/CLAUDOMIRO REIS DA SILVA, APRES. 
SOLUCOES EM DOCUMENTOS LTDA ME. DSI  VL  R$ 100,00  C/ADRIANA DE PAULA LORES, APRES. 756 - BANCOOB-BANCO COOP DO BRASIL SA 0000 - GOIANIA. NP  VL  R$ 165,00  C/THAIS SILVA SABINO, APRES. SOLUCOES EM DOCUMENTOS LTDA ME. DMI  
VL  R$ 7.890,00  C/ENGEFORT CONSTRUTORA LTDA, APRES. 033 - BANCO SANTANDER BANESPA S/A 0000 - GOIANIA. NP  VL  R$ 100,00  C/FRANCISCO DO ESPIRITO SANTO LOBO FILHO, APRES. SOLUCOES EM DOCUMENTOS LTDA ME. NP  VL  R$ 170,00  C/
MANOEL ANTONIO DE ARAUJO, APRES. SOLUCOES EM DOCUMENTOS LTDA ME. NP  VL  R$ 160,00  C/LUSINETE DE ARAUJO AGUIAR, APRES. SOLUCOES EM DOCUMENTOS LTDA ME. DMI  VL  R$ 761,00  C/MUSA BRASIL CONFECCOES LTDA -, APRES. 341 - 
BANCO ITAU S/A 0000 - CENTRO. DMI  VL  R$ 2.008,64  C/MARIA A. NASCIMENTO CAVALCANTE, APRES. 341 - BANCO ITAU S/A 0000 - CENTRO. DMI  VL  R$ 50,00  C/ISMARIUSA DE SOUZA PORTO, APRES. 237 - BANCO BRADESCO S/A 0000 - GOIANIA DGC EXT. 
DMI  VL  R$ 1.554,00  C/DIVINO ANTONIO DE OLIVEIRA, APRES. 237 - BANCO BRADESCO S/A 0000 - GOIANIA DGC EXT. NP  VL  R$ 89,50  C/MARIA EUNICE FERNANDES SILVA RODRIGUES, APRES. DIVINA AUXILIADORA ALVES DA SILVA. NP  VL  R$ 82,00  C/
ABADIA CANDIDA DE LIMA, APRES. DIVINA AUXILIADORA ALVES DA SILVA. DMI  VL  R$ 85,00  C/CLARISSA CARVALHO VILELA CAMILO, APRES. 001 - BANCO DO BRASIL S/A 0000 - CENTRO. DMI  VL  R$ 263,97  C/RETIFICA GOIANIA PECAS E SERVICOS LTD, 
APRES. 001 - BANCO DO BRASIL S/A 0000 - CENTRO. DMI  VL  R$ 342,82  C/JOAO DIVINO LOURENCO DA SILVA, APRES. 001 - BANCO DO BRASIL S/A 0000 - CENTRO. DMI  VL  R$ 653,97  C/DANILLO MARTINS DOS SANTOS, APRES. 001 - BANCO DO BRASIL S/A 
0000 - CENTRO. DMI  VL  R$ 758,13  C/PHARMA DISTRIBUIDORA LTDA, APRES. 001 - BANCO DO BRASIL S/A 0000 - CENTRO. DMI  VL  R$ 1.713,33  C/FERNANDO TORRES BRAUNA 70990815196, APRES. 001 - BANCO DO BRASIL S/A 0000 - CENTRO. NP  VL  R$ 
7.250,00  C/SCARLET OHARA BATISTA CORDEIRO, APRES. KIEVSTIEN RODRIGUES DE OLIVEIRA. NP  VL  R$ 2.000,00  C/VILMA SICCI PEREIRA, APRES. KIEVSTIEN RODRIGUES DE OLIVEIRA. NP  VL  R$ 82,00  C/ABADIA CANDIDA DE LIMA, APRES. DIVINA AUXI-
LIADORA ALVES DA SILVA. CHQ  VL  R$ 2.700,00  C/JEFERSON SANTOS DE OLIVEIRA, APRES. CENTRO OESTE FOMENTO MERCANTIL LTDA - ME. DM  VL  R$ 672,00  C/INSTITUTO NOVA VIDA FORMACAO E GESTAO, APRES. CRS COMERCIO E REPRESENTACAO 
LTDA EPP. NP  VL  R$ 87,00  C/ANNA PAULA DE CARVALHO COUTO, APRES. DIVINA AUXILIADORA ALVES DA SILVA. NP  VL  R$ 55,00  C/FRANCISCA ALDERIZA DA SILVA, APRES. DIVINA AUXILIADORA ALVES DA SILVA. NP  VL  R$ 48,00  C/DAYANE DIAS ANDRADE, 
APRES. DIVINA AUXILIADORA ALVES DA SILVA. NP  VL  R$ 39,50  C/ELAINE CORREA DA SILVA, APRES. DIVINA AUXILIADORA ALVES DA SILVA. NP  VL  R$ 89,50  C/ENIO DE OLIVEIRA SILVA, APRES. DIVINA AUXILIADORA ALVES DA SILVA. CHQ  VL  R$ 1.400,00  C/
HELEN SIMONE FERREIRA MACHADO, APRES. GLEYDSFLAN ARANTES LEAL. NP  VL  R$ 144,00  C/PAULO CEZAR LEMES DE SOUZA, APRES. DIVINA AUXILIADORA ALVES DA SILVA. NP  VL  R$ 200,00  C/CARLOS ALBERTO DOS SANTOS SILVA, APRES. DIVINA 
AUXILIADORA ALVES DA SILVA. NP  VL  R$ 59,00  C/CLEUSMAR RODRIGUES XAVIER, APRES. DIVINA AUXILIADORA ALVES DA SILVA. NP  VL  R$ 561,80  C/JARDEL SOARES DE SOUSA, APRES. BELCAR INVESTCAR LTDA. NP  VL  R$ 1.036,56  C/PATRICIA CORREIA 
DE SOUSA, APRES. BELCAR INVESTCAR LTDA. NP  VL  R$ 751,36  C/GISLENE NUNES FERREIRA TAVARES, APRES. BELCAR INVESTCAR LTDA. NP  VL  R$ 941,01  C/LEANDRO MACHADO LOPES, APRES. BELCAR INVESTCAR LTDA. NP  VL  R$ 250,00  C/MAGNO 
JOSE LIMA, APRES. SHEILA TEXTIL LTDA ME. CHQ  VL  R$ 3.000,00  C/ELIZA XAVIER NUNES, APRES. ROSANGELA CASSIA DE MELO FERNANDES. DMI  VL  R$ 110,00  C/FAUSTO VIEIRA DA SILVA 8420395, APRES. 104 - CAIXA ECONOMICA FEDERAL 0000 - ANHAN-
GUERA. DMI  VL  R$ 45,65  C/PACTO COMERCIO E SERVICOS LTDA, APRES. 104 - CAIXA ECONOMICA FEDERAL 0000 - ANHANGUERA. DMI  VL  R$ 2.000,00  C/EECN COM DE ALIMENTOS LTDA, APRES. 104 - CAIXA ECONOMICA FEDERAL 0000 - ANHANGUERA. 
DMI  VL  R$ 8.791,13  C/ARKFORMAS COM. E REPRESENTA  O DE MOVEIS, APRES. 104 - CAIXA ECONOMICA FEDERAL 0000 - ANHANGUERA. DMI  VL  R$ 1.285,00  C/BRUNA CAROLINA P DA CRUZ, APRES. 104 - CAIXA ECONOMICA FEDERAL 0000 - ANHANGUE-
RA. NP  VL  R$ 300,00  C/NIVEA CRISTINE LEANDRO RODRIGUES, APRES. SHEILA TEXTIL LTDA ME. NP  VL  R$ 300,00  C/NIVEA CRISTINE LEANDRO RODRIGUES, APRES. SHEILA TEXTIL LTDA ME. NP  VL  R$ 300,00  C/NIVEA CRISTINE LEANDRO RODRIGUES, 
APRES. SHEILA TEXTIL LTDA ME. NP  VL  R$ 300,00  C/NIVEA CRISTINE LEANDRO RODRIGUES, APRES. SHEILA TEXTIL LTDA ME. NP  VL  R$ 300,00  C/NIVEA CRISTINE LEANDRO RODRIGUES, APRES. SHEILA TEXTIL LTDA ME. NP  VL  R$ 300,00  C/NIVEA CRISTI-
NE LEANDRO RODRIGUES, APRES. SHEILA TEXTIL LTDA ME. NP  VL  R$ 300,00  C/NIVEA CRISTINE LEANDRO RODRIGUES, APRES. SHEILA TEXTIL LTDA ME. NP  VL  R$ 300,00  C/NIVEA CRISTINE LEANDRO RODRIGUES, APRES. SHEILA TEXTIL LTDA ME. CTD  VL  
R$ 11.008,14  C/GILVAN DE JESUS GONCALVES, APRES. 3 VARA DE FAMILIA E SUCESSOES. CHQ  VL  R$ 1.240,00  C/CLAUDIA TEIXEIRA LIMA, APRES. TCM JOIAS EIRELI EPP. CHQ  VL  R$ 1.160,00  C/CLAUDIA TEIXEIRA LIMA, APRES. TCM JOIAS EIRELI EPP. CHQ  
VL  R$ 316,00  C/CLELSON BATISTA GOULART, APRES. CASA DO MARCENEIRO LTDA. NP  VL  R$ 180.000,00  C/JOSE CARLOS MENDANHA PEIXOTO, APRES. RONYE ROBSON DA SILVA. DMI  VL  R$ 220,00  C/IRISTELMA DE FREITAS CARDOSO 0417, APRES. 999 
- TGI 0200 - SICOOB-ENGECRED. DMI  VL  R$ 227,77  C/IRISTELMA DE FREITAS CARDOSO 0417, APRES. 999 - TGI 0200 - SICOOB-ENGECRED. DSI  VL  R$ 297,89  C/CLINICA JARDIM GOIAS LTDA EPP, APRES. 999 - TGI 0045 - COOPERATIVA CREDITO EMPRESA-
RIOS DO SECOVI-GO E SERV PUB DO ESTADO DE GOIAS LTDA. DMI  VL  R$ 734,56  C/ARAUJO CONFECCOES LTDA, APRES. 033 - BANCO SANTANDER BANESPA S/A 0000 - GOIANIA. CTD  VL  R$ 44.931,01  C/JONAS PEREIRA, APRES. 3 VARA DE FAMILIA E SU-
CESSOES. TDP  VL  R$ 4.107,87  C/JL PANIFICADORA E CONFEITARIA LTDA ME, APRES. TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 18 REGIAO - OITAVA. NP  VL  R$ 100.414,00  C/BEGNER DE SOUZA CAMPOS, APRES. CESAR DE SOUZA LEAO FILHO. CHQ  VL  R$ 
2.300,00  C/JL GUERREIRO CONF EIRELI ME, APRES. ROGERIO OLIVEIRA DE CASTRO. CHQ  VL  R$ 2.300,00  C/JL GUERREIRO CONF EIRELI ME, APRES. ROGERIO OLIVEIRA DE CASTRO. DMI  VL  R$ 1.178,52  C/DALGISO BRAZ DE OLIVEIRA - ME, APRES. 237 - 
BANCO BRADESCO S/A 0000 - GOIANIA DGC EXT. DMI  VL  R$ 218,32  C/DALGISO BRAZ DE OLIVEIRA - ME, APRES. 001 - BANCO DO BRASIL S/A 0000 - CENTRO. DMI  VL  R$ 218,32  C/DALGISO BRAZ DE OLIVEIRA - ME, APRES. 001 - BANCO DO BRASIL S/A 0000 
- CENTRO. DMI  VL  R$ 218,91  C/DALGISO BRAZ DE OLIVEIRA - ME, APRES. 001 - BANCO DO BRASIL S/A 0000 - CENTRO. DMI  VL  R$ 327,26  C/DALGISO BRAZ DE OLIVEIRA - ME, APRES. 001 - BANCO DO BRASIL S/A 0000 - CENTRO. DMI  VL  R$ 327,26  C/
DALGISO BRAZ DE OLIVEIRA - ME, APRES. 001 - BANCO DO BRASIL S/A 0000 - CENTRO. DMI  VL  R$ 327,26  C/DALGISO BRAZ DE OLIVEIRA - ME, APRES. 001 - BANCO DO BRASIL S/A 0000 - CENTRO. DMI  VL  R$ 399,45  C/DALGISO BRAZ DE OLIVEIRA - ME, 
APRES. 001 - BANCO DO BRASIL S/A 0000 - CENTRO. DMI  VL  R$ 399,45  C/DALGISO BRAZ DE OLIVEIRA - ME, APRES. 001 - BANCO DO BRASIL S/A 0000 - CENTRO. DMI  VL  R$ 400,54  C/DALGISO BRAZ DE OLIVEIRA - ME, APRES. 001 - BANCO DO BRASIL S/A 
0000 - CENTRO. DMI  VL  R$ 475,27  C/DALGISO BRAZ DE OLIVEIRA - ME, APRES. 001 - BANCO DO BRASIL S/A 0000 - CENTRO. DMI  VL  R$ 475,27  C/DALGISO BRAZ DE OLIVEIRA - ME, APRES. 001 - BANCO DO BRASIL S/A 0000 - CENTRO. NP  VL  R$ 100,00  C/
CLAUDIANE GONCALVES B MELO, APRES. ALMEIDA E DONIZETE LTDA EPP. NP  VL  R$ 199,80  C/CAIO VINICIUS DA SILVA LEITE, APRES. ALMEIDA E DONIZETE LTDA EPP. NP  VL  R$ 75,00  C/ADRIANA MACHADO DE SOUSA, APRES. ALMEIDA E DONIZETE LTDA 
EPP. NP  VL  R$ 314,00  C/ALEXANDRE BATISTA DE LIMA, APRES. ALMEIDA E DONIZETE LTDA EPP. NP  VL  R$ 179,40  C/FERNANDA MIGUEL DA SILVA, APRES. ALMEIDA E DONIZETE LTDA EPP. CHQ  VL  R$ 1.353,35  C/FLAVIO RODRIGO TEODORO FILHO, APRES. 
KARINA PARADA RIBEIRO EIRELI ME. CHQ  VL  R$ 1.353,35  C/FLAVIO RODRIGO TEODORO FILHO, APRES. KARINA PARADA RIBEIRO EIRELI ME. DMI  VL  R$ 914,20  C/SPE RESIDENCIAL MONTE CARLO TRINDADE, APRES. 001 - BANCO DO BRASIL S/A 0000 - 
CENTRO. DMI  VL  R$ 1.106,87  C/ATM COM DE UNIFORMES CONFEC E BORD EI, APRES. 001 - BANCO DO BRASIL S/A 0000 - CENTRO. DMI  VL  R$ 2.080,61  C/A.F. FELIPE T.SILVA-BRUNO BABY ME, APRES. 001 - BANCO DO BRASIL S/A 0000 - CENTRO. DMI  VL  
R$ 2.173,95  C/LUIZ CARLOS DA SILVA, APRES. 237 - BANCO BRADESCO S/A 0000 - GOIANIA DGC EXT. DMI  VL  R$ 2.047,50  C/CEPAL COMERCIO E CONSTRUCOES LTDA, APRES. 237 - BANCO BRADESCO S/A 0000 - GOIANIA DGC EXT. DMI  VL  R$ 45.703,13  C/
STA SERVICOS LTDA, APRES. 237 - BANCO BRADESCO S/A 0000 - GOIANIA DGC EXT. DMI  VL  R$ 898,49  C/CASA DE RACAO A.G.D.S LTDA -ME, APRES. 237 - BANCO BRADESCO S/A 0000 - GOIANIA DGC EXT. DMI  VL  R$ 515,00  C/ELIZETE LEAL BIULA, APRES. 
237 - BANCO BRADESCO S/A 0000 - GOIANIA DGC EXT. DMI  VL  R$ 39,45  C/ALDO FRANCA DA SILVA, APRES. 341 - BANCO ITAU S/A 0000 - CENTRO. DMI  VL  R$ 3.962,56  C/E GOMES CLARO EIRELI  ME, APRES. 341 - BANCO ITAU S/A 0000 - CENTRO. DMI  VL  
R$ 156,86  C/LILIAN MARLENE LOPEZ ORUE, APRES. 756 - BANCOOB-BANCO COOP DO BRASIL SA 0000 - GOIANIA.COMO NÃO FORAM ENCONTRADOS OS DEVEDORESACIMA MENCIONADOS, INTIMO OS PARA VIREM PAGAR OS TÍTULOS DENTRO DE 24 HORAS 
E NÃO O FAZENDO, FICAM INTIMADOS DO RESPECTIVO PROTESTO POR MEIO DO PRESENTE EDITAL, QUE SERÁ PUBLICADO NO JORNAL “GAZETA” E AFIXADO NESTE TABELIONATO CONFORME ART. 15° DA LEI N° 9.492/97. GOIÂNIA 16 DE MARÇO DE 2018. 
ASS: NAURICAN LUDOVICO LACERDA OFICIAL DO 1° PROTESTO DE GOIÂNIA, SITO À RUA 09 N° 1.111 ST. OESTE FONE:3224 4209 ENCONTRAM-SE NO 1º TABELIONATO DE PROTESTOS DE GOIÂNIA PARA SEREM PROTESTADOS AS SEGUINTES CERTIDÕES DE 
DÍVIDA ATIVA (CDA), FIGURANDO COMO APRESENTANTE E CREDORA PROCURADORIA GERAL FEDERAL, SENDO OS DEVEDORES, VALORES E NÚMEROS DAS CDAS A SEGUIR RELACIONADAS: CDA: L0249F103 VL  R$ 121,06 C/ANTONIO TEIXEIRA MENDES 
02020870266; CDA: 80258 VL  R$ 905,90 C/COMERCIAL L. V. R. L. -. M. -. C. RODRIGUES;COMO NÃO FORAM ENCONTRADOS OS DEVEDORESACIMA MENCIONADOS, INTIMO OS PARA VIREM PAGAR OS TÍTULOS DENTRO DE 24 HORAS E NÃO O FAZENDO, FICAM 
INTIMADOS DO RESPECTIVO PROTESTO POR MEIO DO PRESENTE EDITAL, QUE SERÁ PUBLICADO NO JORNAL “GAZETA” E AFIXADO NESTE TABELIONATO CONFORME ART. 15° DA LEI N° 9.492/97. GOIÂNIA 16 DE MARÇO DE 2018. ASS: NAURICAN LUDOVICO 
LACERDA OFICIAL DO 1° PROTESTO DE GOIÂNIA, SITO À RUA 09 N° 1.111 ST. OESTE FONE:3224 42094209
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EDITAL DE COMUNICAÇÃO
 

BRF  S /A-Unidade  Rio  Verde-  GO  i n sc r i t a  no  CNPJ :
01.838.723/0172-83 torna público que requereu à Secretaria Municipal
de Meio Ambiente de Rio Verde-GO-SEMMA, a Licença de Instalação-
Ampliação de uma sala para compressores e secadores para atividade de
produção de industrializados no município de Rio Verde-GO conforme
Resolução CONAMA 06/86.

A COOPCORSEG – Cooperativa de Trabalho de Trabalho de
Corretores de Seguros, Capitalização e Previdência Privada Ltda.

CNPJ 10.659.402\0001-56
ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
 
O Presidente da Cooperativa de Trabalho de Trabalho de Corretores de
Seguros,  Capitalização  e  Previdência  Privada  Ltda,  no  uso  das
atribuições que lhe confere o Estatuto Social, convoca os cooperados,
que nesta data somam 40 (quarenta), em condição de votar, para se
reunirem em Assembléia Geral Ordinária, a ser realizada na sede da
Cooperativa, localizado à Rua S-5, nº 457, St. Bela Vista, na Cidade de
Goiânia, Estado de Goiás, CEP: 74.823-460, no dia 29 de março de 2018,
às 07:30 h (sete horas e trinta minutos), com a presença de no mínimo
2/3  (dois  terços)  dos  associados,  em primeira  convocação,  às  08:00
h(oito horas), com a presença de metade mais um dos associados, em
segunda convocação, às 08:30 h (oito horas e trinta minutos), com a
presença de no mínino 10 (dez) associados, em terceira convocação,
para deliberar sobre os seguintes assuntos:
1) Prestação de contas do exercício de 2017;
2) Destinação das Sobras/perdas apuradas em 2017;
3) Devolução do Capital dos cooperados demitidos, eliminados ou
excluídos.
4) Eleição Conselho Fiscal.
5) Plano de atividade da Cooperativa para o exercício de 2018.
 

Goiânia, 16, de Março de 2018.
 

Renner Araujo Fidelis
Presidente
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Cartório de Registro de Imóveis Tit. Doc. Pes. Jur. de           
 Águas Lindas de Goiás-GO 

Av. JK, Quadra 12 lote 15, Jardim Brasília  
 

EDITAL DE INTIMAÇÃO 
 
 
Pelo presente Edital, o Cartório de Registro de Imóveis Tit. Doc, 
Pess. Jur. de Águas Lindas de Goiás-GO, Atendendo ao que 
foi requerido pelo BANCO DO BRASIL S.A, pessoa jurídica de 
direito misto, com sede no  Sede no Setor  Bancário Sul Quadra 
01 Bloco G Lote A, na cidade de Brasília-DF, inscrito no CGC/
MF-00.000.000/0001-91, vem nos termos da Lei nº 9.514/97 
art. 26, parágrafo 1º, 2º e 3º, FAZ SABER, que fica convidado a 
comparecer neste cartório, a fim de efetuar os pagamentos das 
prestações vencidas e os demais encargos contratuais, devidas 
em virtude de compromisso assumido na aquisição do imóvel 
localizado Apartamento 103, localizado no 1º Pavimento, Bloco 
B no Edifício Condomínio RESIDENCIAL OURO VERDE VII, 
Lote 08-A da Quadra M, situado no loteamento denominado 
CHÁCARAS COIMBRA, nesta cidade, devidamente registrado 
no R-02=67.279 FLAVIO CARDOSO RODRIGUES, brasileiro, 
solteiro, vendedor, portador da CI-6503341 SSP/GO, inscrito 
no CPF-046.466.641-43. Sob pena de convalescer o CON-
TRATO POR INSTRUMENTO PARTICULAR, COM EFEITO DE 
ESCRITURA PÚBLICA, DE VENDA E COMPRA DE IMÓVEL RE-
SIDENCIAL NOVO MEDIANTE FINANCIAMENTO GARANTIDO 
POR ALIENAÇÃO FIDUCIÁRIA DE IMÓVEL – PESSOA FÍSICA 
– FGTS – PROGRAMA MINHA CASA MINHA VIDA E  OUTRAS 
AVENÇAS. O (a) mencionado (a) comprador (a) terá o prazo de 
quinze (15) dias para satisfazer aqueles pagamentos. E para 
que ninguém alegue ignorância e chegue ao conhecimento dos 
interessados, mandou que publicasse o presente Edital por três 
(03) dias consecutivos, na forma da Lei, e afixado na sede desta 
Serventia. Dado e passado nesta Cidade de Águas Lindas de 
Goiás-GO, aos 16.03.2017. Sandro Alexander Ferreira, Oficial 
do Registro Imobiliário. 
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EDITAL DE INTIMAÇÃO 
 
 
Pelo presente Edital, o Cartório de Registro de Imóveis Tit. Doc, 
Pess. Jur. de Águas Lindas de Goiás-GO, Atendendo ao que 
foi requerido pelo BANCO DO BRASIL S.A, pessoa jurídica de 
direito misto, com sede no  Sede no Setor  Bancário Sul Quadra 
01 Bloco G Lote A, na cidade de Brasília-DF, inscrito no CGC/
MF-00.000.000/0001-91, vem nos termos da Lei nº 9.514/97 
art. 26, parágrafo 1º, 2º e 3º, FAZ SABER, que fica convidado a 
comparecer neste cartório, a fim de efetuar os pagamentos das 
prestações vencidas e os demais encargos contratuais, devidas 
em virtude de compromisso assumido na aquisição do imóvel 
localizado a APARTAMENTO nº 203 localizado no 2º pavimen-
to, do Edifício RESIDENCIAL PLAZA I, Lote 16-B, da Quadra 
04, situado no loteamento denominado PARK DAS ÁGUAS 
BONITAS I – ETAPA B, nesta cidade, devidamente registrado 
no R-05=41.367 de LUIS CARLOS PEREIRA DE JESUS, 
brasileiro, solteiro, musico, portador da CI-2357531 SESP/DF, 
inscrito no CPF-019.286.961-20. Sob pena de convalescer o 
CONTRATO POR INSTRUMENTO PARTICULAR, COM EFEITO 
DE ESCRITURA PÚBLICA, DE VENDA E COMPRA DE IMÓVEL 
RESIDENCIAL NOVO MEDIANTE FINANCIAMENTO GARAN-
TIDO POR ALIENAÇÃO FIDUCIÁRIA DE IMÓVEL – PESSOA 
FÍSICA – FGTS – PROGRAMA MINHA CASA MINHA VIDA E  
OUTRAS AVENÇAS. O (a) mencionado (a) comprador (a) terá o 
prazo de quinze (15) dias para satisfazer aqueles pagamentos. E 
para que ninguém alegue ignorância e chegue ao conhecimento 
dos interessados, mandou que publicasse o presente Edital por 
três (03) dias consecutivos, na forma da Lei, e afixado na sede 
desta Serventia. Dado e passado nesta Cidade de Águas Lindas 
de Goiás-GO, aos 16.03.2017. Sandro Alexander Ferreira, Oficial 
do Registro Imobiliário. 

Cartório de Registro de Imóveis Tit. Doc. Pes. Jur. de           
 Águas Lindas de Goiás-GO 

Av. JK, Quadra 12 lote 15, Jardim Brasília  
 

EDITAL DE INTIMAÇÃO 
 
 
Pelo presente Edital, o Cartório de Registro de Imóveis Tit. Doc, 
Pess. Jur. de Águas Lindas de Goiás-GO, Atendendo ao que 
foi requerido pelo BANCO DO BRASIL S.A, pessoa jurídica de 
direito misto, com sede no  Sede no Setor  Bancário Sul Quadra 
01 Bloco G Lote A, na cidade de Brasília-DF, inscrito no CGC/
MF-00.000.000/0001-91, vem nos termos da Lei nº 9.514/97 
art. 26, parágrafo 1º, 2º e 3º, FAZ SABER, que fica convidado a 
comparecer neste cartório, a fim de efetuar os pagamentos das 
prestações vencidas e os demais encargos contratuais, devidas 
em virtude de compromisso assumido na aquisição do imóvel 
localizado na casa 03 RESIDENCIAL HÉLIO DE OLIVEIRA, 
Lote 12 da quadra 20-B, situado no loteamento denominado 
MANSÕES ODISSÉIA, nesta cidade, devidamente registrado no 
R-02=49.388 de LUCIANO MARTINS DOS SANTOS SAMPAIO, 
brasileiro, solteiro, maior, portador da CI-2.624.230 SSP-DF, 
auxiliar de serviços gerais, inscrito no CPF-011.975.421-59. 
Sob pena de convalescer o CONTRATO POR INSTRUMENTO 
PARTICULAR, COM EFEITO DE ESCRITURA PÚBLICA, DE VEN-
DA E COMPRA DE IMÓVEL RESIDENCIAL NOVO MEDIANTE 
FINANCIAMENTO GARANTIDO POR ALIENAÇÃO FIDUCIÁRIA 
DE IMÓVEL – PESSOA FÍSICA – FGTS – PROGRAMA MINHA 
CASA MINHA VIDA E  OUTRAS AVENÇAS. O (a) mencionado (a) 
comprador (a) terá o prazo de quinze (15) dias para satisfazer 
aqueles pagamentos. E para que ninguém alegue ignorância e 
chegue ao conhecimento dos interessados, mandou que publi-
casse o presente Edital por três (03) dias consecutivos, na forma 
da Lei, e afixado na sede desta Serventia. Dado e passado nesta 
Cidade de Águas Lindas de GoiásGO, aos 16.03.2018. Sandro 
Alexander Ferreira, Oficial do Registro Imobiliário. 

Seu anúncio 
também é visto 

no Jornal 

Gazeta do Estado

TABELIONATO DE PROTESTO DE TITULOS DE LUZIÂNIA GO

RUA FLORENTINO CHAVES, 197, QUADRA 73, LOTE 28
JOAO BATISTA PERIGOLO TABELIAO

 EDITAL   LUZIÂNIA GO   19 mar 18

JOAO BATISTA PERIGOLO, Tabeliao de Protestos de Titulos desta Comarca de Luziania / GO, faz saber a todos 
quantos o presente edital virem ou dele conhecimento tiverem, que foram protocolizados para PROTESTO nesta 
serventia extrajudicial, situada na Rua Florentino Chaves, 197, quadra 73, lote 28, centro, os seguintes titulos:
  
Documento:CNPJ  23406974000175 Espécie: DMI  SACADO QUEILA DE SOUZA PUGAS
Protocolo :  513314           05/03/2018    Valor:R$  249,92  Vencimento: 23/02/2018     Nº TÍTULO:  099065/03
APRESENTANTE     BANCO DO BRASIL SA

Documento:CPF  01811311105 Espécie: DM  SACADO TANCREDO ALEXANDRE TAVARES
Protocolo :  513858           09/03/2018  RG  Valor:R$  8.972,68  Vencimento: 29/01/2018     Nº TÍTULO:  96251
APRESENTANTE     BRASÍLIA   COMERCIAL DE BEBIDAS LTDA

Documento:CPF  01811311105 Espécie: DM  SACADO TANCREDO ALEXANDRE TAVARES
Protocolo :  513859           09/03/2018    Valor:R$  7.474,14  Vencimento: 09/02/2018     Nº TÍTULO:  102941
APRESENTANTE     BRASÍLIA   COMERCIAL DE BEBIDAS LTDA

Documento:CPF  01811311105 Espécie: DM  SACADO TANCREDO ALEXANDRE TAVARES
Protocolo :  513860           09/03/2018    Valor:R$  1.358,93  Vencimento: 09/02/2018     Nº TÍTULO:  102940
APRESENTANTE     BRASÍLIA   COMERCIAL DE BEBIDAS LTDA

Documento:CPF  01811311105 Espécie: DM  SACADO TANCREDO ALEXANDRE TAVARES
Protocolo :  513861           09/03/2018    Valor:R$  8.938,34  Vencimento: 02/02/2018     Nº TÍTULO:  99203
APRESENTANTE     BRASÍLIA   COMERCIAL DE BEBIDAS LTDA

Documento:CPF  01811311105 Espécie: DM  SACADO TANCREDO ALEXANDRE TAVARES
Protocolo :  513862           09/03/2018    Valor:R$  10.695,66  Vencimento: 05/02/2018     Nº TÍTULO:  99806
APRESENTANTE     BRASÍLIA   COMERCIAL DE BEBIDAS LTDA

Documento:CNPJ  13244183000132 Espécie: DM  SACADO D & B MATERIAIS PARA CONSTRUCAO
Protocolo :  514073           13/03/2018    Valor:R$  564,64  Vencimento: 06/04/2017     Nº TÍTULO:  6430
APRESENTANTE     LIRA APARECIDA DE SOUSA CALDAS REIS EIRELI   ME

Documento:CNPJ  13244183000132 Espécie: DM  SACADO D & B MATERIAIS PARA CONSTRUCAO
Protocolo :  514074           13/03/2018    Valor:R$  2.255,91  Vencimento: 20/03/2017     Nº TÍTULO:  5670
APRESENTANTE     LIRA APARECIDA DE SOUSA CALDAS REIS EIRELI   ME

Documento:CNPJ  10573823000160 Espécie: CBI  SACADO FL FLORESTAL LTDA
Protocolo :  514183           14/03/2018    Valor:R$  21.086,89  Vencimento: 24/04/2017     Nº TÍTULO:  003.939.553
APRESENTANTE     CLS ORGANIZAÇÃO E ADMINISTRAÇÃO DE DOCUMENTOS LTDA

NOTA DO TABELIÃO

INTIMO OS  a virem pagar em cartório os títulos acima, ou apresentarem as razões por que não o fazem, no prazo 
máximo de 01(um) dia útil, a iniciar no primeiro dia útil após esta publicação, sob de pena de protesto. E para que 
ningúem alegue ignorância, expediu se este edital, com base nos artigos 13 c/c 15 da Lei nº.: 9.492, de 10/09/97, 
que será afixado nesta serventia e publicado no jornal  “GAZETA DO ESTADO”, que se edita em Goiânia GO, ficando 
os devedores intimados do protesto caso ocorra. 

NÃO FAÇA DEPÓSITO NA CONTA DE TERCEIROS. ESTE CARTÓRIO NÃO ENTRA EM CONTATO VIA TELEFONE!
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PASSATEMPO

PROBLEMAS DE LÓGICA

Solução

www.coquetel.com.br © Revistas COQUETEL

4

Resolva o passatempo, preenchendo o quadro. Coloque S (Sim) em todas as afirmações e 
complete com N (Não) os quadrinhos restantes (veja o exemplo). Para isso, use sempre a lógica, 
a partir das dicas.
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1. Júlio deu 
uma caixa de 
bombons para 
a namorada.

2. Evelyn recebeu 
flores do 
namorado 
no Dia dos 
Namorados.

3.  Gisele é 
namorada de 
Gilberto.

No dia dos namorados
No último Dia dos Namorados, Fernanda, o seu namorado e dois outros ca-
sais passaram o dia juntos. Cada garota ganhou um presente do seu namo-
rado.  Com base nas dicas a seguir, descubra o nome de cada garota, o nome 
do seu namorado e o que cada uma ganhou de presente.

BESTEIROL DO SEU DEDÉ

QUADRINHOS

HORÓSCOPO

Já que 
estou vivo, 

vou aproveitar 
cada momento.

O dia enfatiza as ami-
zades e um jeito dife-
rente de fazer as coi-
sas. Amor e amizade 

são os temas mais importantes 
desse momento e é preciso 
que você aja com maturidade. 
O relacionamento com crianças 
e o resgate de sua criança inte-
rior estão estimulados.

Momento importante 
para estabelecer um 
equilíbrio maior entre 
a dedicação à carrei-

ra e aspectos pessoais. Estar 
se sentindo bem emocional-
mente, em casa e em família é 
norteador do sucesso dos tau-
rinos. O dia enfatiza o contato 
com amigos e grupos.

A intuição é uma fiel 
companheira nas 
decisões dos gemi-
nianos. O momento 

é oportuno para largar o seu 
campo de interesses, buscan-
do outros aprendizados. O 
planejamento de viagens, de 
cursos e estudos faz parte dos 
propósitos do atual período.

Um momento muito 
interessante para agir 
com mais desprendi-
mento e consciência 

de seus talentos. As finanças, as 
emoções e a criatividade estão 
enfatizadas aos cancerianos. A 
presença da Lua regente cance-
riana no signo de Aquário indica 
a importância da intuição.

O momento enfatiza 
os relacionamentos 
e a capacidade de 
compartilhar com 

as pessoas. É preciso que 
tenha uma atitude mais desa-
pegada e amistosa em seus 
relacionamentos. Revisões no 
conceito de casamento, de 
parceria e de amor.

Um dia importante 
para se expressar de 
um modo mais livre e 
independente. Inova-

ções na esfera do trabalho es-
tão estimuladas e podem gerar 
resultados interessantes. Aquilo 
que é feito para muitas pessoas 
está estimulado, como o con-
tato com grandes instituições.

A presença da 
Lua no setor amo-
roso enfatiza os 
sentimentos dos 

librianos. Você deve ser 
mais amigo e companhei-
ro de quem ama, libriano. 
A fase atual pode repre-
sentar a colheita dos seus 
esforços anteriores.

Uma atitude mais 
independente e au-
tônoma é estimulada 
hoje aos escorpia-

nos. O momento é importan-
te para equilibrar a atenção 
dada a aspectos da carreira 
e questões da vida pessoal. A 
intuição pode lhe ajudar na to-
mada de decisões delicadas.

É hora de apre-
sentar soluções 
inovadoras e inu-
sitadas, sagita-

riano. O momento é posi-
tivo para investir mais no 
que lhe traga expansão 
e progresso. A fase é de 
preparação para novas 
conquistas e objetivos.

O dia enfatiza as 
suas habilidades 
mais inventivas e 
inovadoras, capri-

corniano. Uma resolução po-
sitiva e madura de aspectos 
financeiros é necessária. Al-
gumas coisas importantes 
estão chegando ao final e é 
necessário saber se despedir.

A presença da Lua 
em seu signo enal-
tece os sentimentos 
e as emoções dos 

aquarianos. O ciclo atual re-
mete ao modo como você 
está agindo em seus relacio-
namentos. A fase é oportu-
na para estabelecer vínculos 
mais profundos e sensíveis.

A fase lunar cheia 
pede cuidado redo-
brado com a saúde 
física e psíquica dos 

piscianos. É um momento de 
revelações, onde aquilo que 
estava oculto e reprimido pode 
vir à tona. Você pode estar co-
lhendo o resultado de um re-
cente projeto profissional.

Mafalda
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